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SOBRE LOS DERECHOS DE AUTOR. 

 

 Cualquier material dado por mi persona puede 

darse para la enseñanza de la Biblia, esto quiere 

decir que cualquier persona puede hacer uso de 

cualquier cosa escrita por mí, no obstante, no se 

permite su empoderamiento, sino que es para la 

enseñanza en esto la cabaña de David. 

Las razones son diversas para expresar mi intención 

al ofertar conocimiento de DIOS. 

Una es desautorizar a la Watchtower el uso indebido 

de mi trabajo intelectual y en esto mi cabaña, 

independiente de cualquier fraude de origen 

informático que puedan hacer practica para ello, 

pues conozco a estos amadores del fraude en los 

atalayas de Efraín o testigos de Yahwah, profetizado 

en la Biblia esto. Aun consciente de la necesidad 

espiritual de aquellos que son sus presos. 

El grado de entendimiento de estas cosas de DIOS y 

en la Biblia me viene de lo que llaman ungimiento, e 

incluye el Sacerdocio según la creencia, esto me da 

una supuesta validez notarial, y es ante cualquier 

funcionario con autoridad judicial e ante la 

Watchtower, la cual dice creer en este Sacerdocio. 

No se autoriza ni a la Watchtower, ni lo que surja de 

ella tras su caída, ni a nadie empoderarse de este 

bien citado e intelectual y de uso público, salvo se 

les da lo mismo que a los demás para la enseñanza. 
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PREÁMBULO DEL CAPÍTULO 1RO. 

 

Debido a este nº 5to, casi por términos acabo por 

pensar que el relato del jardín del Edén es solo de 

transcendencia simbólica, de no ser por el motivo 

de más de una genealogía ahí por parte de Moisés. 

En esto DIOS a una tierra nacida, y la salen gentes 

que la hacen ruina nueva tierra ¿Nuevo génesis? Así 

tal tema a tratar aquí no es sin trascendencia. 

En esto somos niños aspirantes a ser aprendices, y 

es con respecto a la realidad; de este modo sin 

rendirnos nos interesa ser como los caza tesoros. 

Este nº 5to de la cabaña de David es un 1rer 

comentario de la obra del abandono del verano, la 

cual pertenece a las aguas vivas desde Jerusalén.  

Ha sido providencial el abordaje del nº 5to, pues 

soy barca en busca del puerto de la comprensión, 

así si avanzo en aguas ¿Ha que puerto he llegado? 

La Biblia funciona por comparaciones y por los 

profetas. El puerto allegado da camino a Sodoma.  

¿Cómo se teje el tapiz de Sodoma en la Biblia? ¿La 

obra de las aguas vivas es en el paraíso u Sodoma? 

La historia avanza desde el ayer, por desgracia no 

muerta nos ayuda a ver nuestra realidad, así la 

Biblia es historia, es la suya de sí misma, y en 

referencia a su propia clave de historia el porvenir. 
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ISAÍAS CP. 53 Y EL JARDÍN DEL EDÉN. (CAPÍTULO 1ro 

del comentario de la obra del abandono del verano.) 

 

 La profecía habla de quitar de la cárcel y del juicio.  

La de Isaías Cp. 49 declara a uno como Israel y a 

otro Jacob, y lo dicho por Yeshúa, un recoger de los 

4 puntos cardinales. En esto ambas profecías de 

Isaías en sus 2 Caps. citan a hombres y rehenes. 

Me queda claro que, para DIOS, quienes no han 

cambiado de redil, y esto es por el justo, y que 

también es citado en la profecía de Isaías Cp. 53, 

sus asistentes son presos de hombres u pastores. 

¿A Quiénes o a quién cita Isaías Cp. 53 en base a 

Yeshúa? Son los de los talentos y a otro justo. 

Se cita una llaga, y gracias a esta llaga hay un bien. 

Esta llaga es en uno de Neftalí, es al denunciar el 

abuso infantil en ella, y, además, cuando denuncia 

la admisión de la política adentro de ella, dan a 

juicio sumario e inquisitorial a él, y le dan una llaga. 

Por otro lado, se superpone Lázaro lleno de llagas. 

También de la cárcel y del juicio es quitado sin abrir 

la boca ¿Y su vida en lo de Sansón da ha problema? 

Y está el justo, plausible que lo de Neftalí y lo 

refinado por Lázaro/Jacob lo toma, pero es 

mediante la sabiduría del justo que abre otro redil.  
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¿El texto del Cp. 53 también habla de una situación 

límite asemejada al rescate de Lot? Pufs. 

¿Entonces el capítulo 53 de Isaías habla del suceso 

de Sodoma y su valle, y repetido en lo del botín? 

Todo esto se dice por mi parte por el rollo de 

Melquisedec, declara lo de Lot a ser repetido. 

En todo esto está Yeshúa, en realidad, el fuego del 

vaso para el rescate de Lot y el fuego de las 

vírgenes con lámparas es Yeshúa, él es la llama, así 

es citado y contextualizado Yeshúa en Isaías Cp. 53. 

Se puede antojar subjetivo, pero de ser desarrollado 

tal como se indica, y en lo que ha de ser una 

repetición, nos encontramos con una línea de 

investigación ordenada en los hechos del pasado. 

¿Según el Apocalipsis de Elías cuatro naciones 

contra tres, y una situación límite que apunta a los 

congregados atalayas secuestrados por fuertes? 

Hay un eslabón común, es la disciplina a Efraín. 

Por otro lado, si se desarrolla la disciplina a Efraín 

¿De qué modo Abrahán ha de vivir largura de días o 

de generaciones? ¿Cuántos hijos le han de quedar? 

¿Se ha de evitar por el ángel y el cantico de paz? 

¿Todo ha de ser algo que ya ha estado escrito como 

un peligro potencial, y mejor no darse? ¿Algo así 

como el peligro de la paz y seguridad, lo dices, y…? 

¿Pasa de todo o no pasa nada, pues su tiempo solo 

lo conoce DIOS, su mes y aun su año u generación? 
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¿Por qué ha de llamar la atención este desarrollo de 

su ilustración, y que es con lámparas por Yeshúa?  

Sí están secuestrados en cuartos oscuros, con sus 

medios económicos robados, es una situación para 

alarmar a cuantos se puede ¿O no? 

¿Y después está la altivez, pues si lo denuncias, 

ahora te dicen, ahora sí los vamos a matar, pero si 

esto no se sabe la intención ha sido que vivan? 

Pero es una historia de pastores, y que no están de 

acuerdo con los otros, los hay adentro y afuera. 

¿Se cumple hoy asemejado al pasado lo de Lot? ¿Se 

parece del todo o en algo al ayer? Se antoja que sí. 

He llegado a pensar que esto se desarrolla ahora 

como parte temprana, para después en el porvenir 

aun ser a mayores, pero por lo que veo, no tiene 

por qué ser desarrollado al porvenir sino en algo, y 

está listo para que incluso se desarrolle ahora. 

De cualquier manera, ante Abrahán los de antaño y 

liberados no se han querido bañar en las 

respuestas, de hecho, han preferido quedarse con 

otros tiranos de Sodoma, pufs, entonces ¿Cómo se 

ha de desarrollar todo después, adónde va esto?  

Ni idea, pues se dice que se trastorna como a 

Sodoma, ser asemejados no es ser Sodoma. 

Y en todo esto ¿Qué probatorio hay de que este Cp. 

53 de Isaías habla del rescate de Lot? Ninguno, al 

menos es a simple vista. 
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Solo el dicho de repartirse botín entre los grandes, 

ósea una situación de escalada por guerra. 

Se necesita que aquel sea distinto a otro pobre más 

de por ahí, solo que su intelecto esté a la altura de 

las circunstancias del momento junto a los grandes. 

Incluso que el acto de salvación por vírgenes con 

lámparas si de a la renovación religiosa, de ahí que 

¿Aquel, viva por largos días o generaciones? 

Y sí hay un probatorio de todo esto y no solo la 

situación internacional del momento, y es que la 

jurisprudencia hace aguas en algo que ya es 

asemejado a Sodoma, y esto es algo al límite; y 

dentro de Betel es peor que en todo el occidente. 

En si no es sobre la sexualidad de las gentes ¿Lo 

natural es natural? Sino algo que es mucho más 

sinuoso, anular la jurisprudencia con buen motivo. 

En ello con publicidades positivas se sostiene todo. 

Aun así, sigue sin haber probatorio de lo de Lot en 

Isaías Cp. 53. No obstante, para la vida y no solo 

para la religión hace falta más que un hervor de fe.  

Sí hay las circunstancias que promueven lo de atrás 

en una plausible profecía de doble cumplimiento. 

Ejemplo es la cuarta corona de Alejandro Magno, y 

que es una raíz malvada, es el cuerno pequeño. 

De este modo, imaginar que la canción de paz por 

el ángel funciona, y seguimos adelante sin infierno. 
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Lo que nos encontramos entonces es una profecía, 

nos dice el Apocalipsis de Juan Cp. 13 sobre la 

cuarta corona y en píe en frente de la tierra, tierra 

que es la religiosa, y en pie desafía. 

¿Un malhechor aun en la cumbre no deja de ser un 

malhechor, y este rey malhechor es racionalizador?  

De este modo, la bestia una vez pierde, hace por 

imponer lo que más la conviene, y es el control. 

Es cierto que con IA y con seguridad en base a lo 

cuántico se puede hacer de este mundo uno progre. 

Pero no es esto lo que ella formula, pues este es el 

mundo del bien y del mal, formula normas que solo 

la convienen como su autor u maldad, y aquellas 

cosas que no la apoyan, entonces las ha de hundir, 

desde que el mundo es mundo, esto ha sido así. De 

hecho, de querer la bestia hace tiempo que hay paz. 

¿Esta bestia en frente de la tierra es una afrenta a 

DIOS, aún hemos de ver cosas MARAVILLOSAS de 

parte del CREADOR de la tierra y el cielo u porvenir? 

¿El Armagedón es plausible a otro plazo, en donde a 

DIOS no le importa ser visto? Pues si hoy o cerca 

DIOS se muestra ¿Para qué es necesaria la fe? En 

Ciro aún Jacob sí se dan cuenta que DIOS con Ciro.  

No se ha de confundir Armagedón con la gran 

tribulación. 

En esto El occidente no es país para la cobardía. Y 

testigo ha llegado a declarar una verdad incómoda. 
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Dice que, ya que no han llegado a conocer a DIOS, 

DIOS los entrega a un estado mental desaprobado 

¿En qué consiste? ¿Es algo sexual o qué es? No creo 

que por necesidad es algo de índole sexual ¿Cómo 

se le conoce? Es por lo creado y por sí. 

Más bien opino que el estado desaprobado, tal 

consiste en la limitación por DIOS al individuo para 

acceder a su espiritualidad, lo cual ha de producir 

un conflicto para con otro que no la tiene limitada. 

Estoy por apostar que estas personas que no son 

pocas en el occidente, han de anular todos los 

derechos humanos del creyente y si no al tiempo. 

Llega la hora indefinida donde los Santos cuentan 

solo con su paciencia al violentarlos según Juan. 

¿Cuál es el punto candente de la cuestión? La 

espiritualidad y su incomprensión por otros agentes 

¿Cómo ha de acabar todo esto?  

Esto es por el beso de Judas a la paz cristiana. 

Es la profecía del Génesis y la enemistad dada. 

¿Cómo se da? Pero más importante es saber si esto 

es en cuanto al mundo u Betel u es mixto. 

En todo esto el árbol del Edén es junto al término él, 

es decir, un árbol es un líder, así como el líder de 

Betel es un árbol, y si tiene serpiente, hay maldad.  

Así ¿Lo que creemos en el ayer es en el presente? 

¿Moisés nos ha ofertado un simbolismo al presente? 
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 La serpiente del Jardín del Edén en el presente. 

 

Pablo dice que uno se levanta sobre todo dios, y al 

tiempo es sobre DIOS ¿Hasta en la catedra de 

Moisés se sienta él, y asevera ser un dios? 

Pero hace sus necesidades como todo ser, así que 

esto no es DIOS, de hecho ¡Nada es como DIOS! 

Si vamos al final del Apocalipsis de Juan está la 

cuestión de los mil años, puede ser que mil años 

sea un milenio de años occidentales ¿Y ya parten 

según barajo la cronología de este tiempo? 

¿Acabadas estas centurias han de llegar al nivel de 

conocimiento y sabiduría 7mos? Entonces ¿Es 

necesario poner a prueba si el engañador puede 

engañar aun de nuevo a la mujer u pastor? 

¿Significa la prueba de la calidad del aprendizaje 

acabado; es sobre las consecuencias lógicas de ello? 

DIOS crea la enemistad entre la mujer y la 

serpiente, pero ¿Cual mujer? ¿Sobre quién su brazo 

manifestado? ¿Quién tanto fiel como prudente? 

¿En realidad, la liberación del pueblo de DIOS que 

espera la llegada de Yeshúa, sí llega, pero en vez de 

aceptar tal conocimiento, se cumple la profecía de 

Pablo, dice que no han amado la entera verdad? 

¿Esto hace que el alcanzar el nivel suficiente de 

conocimiento y de sabiduría sea postergado?  

10



La serpiente del Edén está presente he impone 

normas para su prevalencia. Pero su función es 

otra, es su deber un alinear a los hijos de DIOS, y 

conseguir objetivos varios para el bien común. 

En realidad, la serpiente retrasa todo, llega a ser un 

Jacob que toma por el talón a otro Jacob. 

De cualquier manera, es a través de Yeshúa que se 

adelanta al porvenir, y es para un cambio 

perdurable por DIOS ¡Su LUZ u ojos son de fuego! 

Quién la cita como serpiente es hereje, pero una 

serpiente es solo un animalito ¿Hacen caso a una 

así, o tal vez lo que engaña es la belleza del árbol?  

¿Son dos árboles en el pasado, y que en un 

momento hay un intruso y en otro momento no? 

¿Creen que aplico esta profecía afuera de su lugar?  

¿Es posible que Moisés habla para el tiempo en 

donde el paraíso atalaya deja de ser paraíso; líder y 

sujetadas pastoriles se desean sin más pareja; y 

cuesta mucho sacar a flote a sus hijos; la tierra no 

devuelve su fruto; y desde ahí la espinas crecen...? 

¿No dicen que poner normas como mandatos de 

hombres les pertenece, pues son como DIOS, 

quienes conocen hoy lo que es bueno y es malo? ¿Qué 

hay de malo en que el hombre crezca a DIOS, acaso 

el narcisismo es malo, los narcisos tienen colmillos?  

Así un Jacob ha de seguir adelante con la supuesta 

primogenitura robada, pero ha de ser sin bendición. 
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Para arreglar esto hay Apóstol, como juez en el libro 

de jueces enlaza con Abrahán y la historia del vaso. 

Pero otros manuscritos citan a otro, y encargado de 

darle su porción, es relativa a la casa de Abrahán. 

En esto si entra en juego Abrahán hay porción. En sí 

Betel u ciudad ha de quedar particionada en tres. 

¿Se paga por un Jacob el rescate de un lagar de la 

cólera de DIOS? Es muy fuerte, Abrahán si cuenta 

con tantos descendientes y USA el entero Israel. 

¿Qué tiene que ver Abrahán para con la serpiente? 

Mi impresión es que Abrahán es quién mata a la 

serpiente. Y, además, el otro Jacob ha de seguir 

adelante según se sale con la suya, pero como he 

dicho, ha de ser sin la bendición de DIOS, y esto es 

una gran calamidad por los tiempos que entran. 

En todo esto decir que el verdadero oro de la 

creación es el conocimiento, por eso Yeshúa es 

prevalente, da igual lo que dice el judío u otro, 

Yeshúa es Sacerdote a la manera de Melquisedec. 

Pablo habla la verdad, dice que judíos y gentiles son 

reunificados en la misma desobediencia, y es en 

rebelión, pese a ser DIOS un CABALLERO. 

Por lo tanto, hoy ¿Es el punto medio a un cambio, 

natural y gentil son crisálidas, y tienden al vuelo? 

Pero hasta que esto se formula a su plenitud ¿De 

qué va el relato del jardín del Edén por Moisés? 

Opino que de la apariencia engañosa. 
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  La edad de la inocencia y el final de la cobardía. 

 

Cuando un lobo teme al hombre, lo que mata es a 

la mujer cuando ha de recoger agua en el rio, o 

mata a los niños pequeños en dichas riberas. 

En cuanto a la mujer él la come desde el vientre, y 

come su fruto. Y sí, hablo de Benjamín en lo peor. 

Y la serpiente es capaz de ingerir a un recién 

nacido, es decir, ambos animales pueden resolver 

sus conflictos internos al matar a un bebe. 

Ambos animales son parte connatural a la obra del 

abandono del verano, y al tiempo es para con los 

sucesos del Cp. 12 de la Revelación a Juan. 

En cuanto a la serpiente pocas pueden tragarse a 

un hombre por su tamaño, pero cada cual tiende a 

cazar su propia presa, entonces la que mata al 

hombre es una gran serpiente, y yace en el árbol. 

¿En cuanto al lobo lo que habla es su cobardía? 

Cada 9 de av. es de temer en cada año que pasa 

por lo temerario de la cobardía, una cantidad 

ingente de desgracias al judío se han dado por lo de 

los espías a Canaán en la etapa de Moisés, en 9 de 

av. puede pasar todo tipo de cosa malvada al judío. 

El problema no es el miedo, no tener miedo es 

temerario y anuente al desastre, y dicen que el 

miedo guarda la viña; pero no enfrentarse al miedo 

deja sin crecer al individuo, pero ha de crecer. 
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¿Así vemos a la serpiente alimentar el miedo? O 

¿Esto habla del miedo de la serpiente?  

¿Sin duda es como lo de los espías a la tierra de 

Canaán, pero esta vez es en el lado gentil? 

¿Cómo te niegas a hacer un trabajo que es tú deber 

edificarlo y solventarlo Betel? Sí, te hablo a ti. 

Pones escusas, es un trabajo muy grande, o es un 

trabajo muy injusto, es un trabajo que me ha de 

traer problemas, o mira que no estoy para esto.... 

En realidad, no es un trabajo para hacer sin unas 

herramientas y apoyos que son necesarios, incluso 

desde las altas esferas el trabajo de Israel es útil. 

La serpiente es una que no da la cara, se oculta en 

la apariencia, es obligada a ir con sutilezas varias, 

pero lo que no desea es acabar con aquello que ella 

es, pues su negocio, no es acabar con la maldad. 

Por lo tanto, se le enciende la bombilla, si impone 

normas para un penoso afán, y es para prevalecer, 

del árbol jamás la ha de sacar nadie. En realidad, la 

única que pretende ser como DIOS es ella y reta. 

Ni corta ni perezosa solo tiene que convencer a un 

solo subordinado, y afecta al racimo, pues las 

apetencias de Adán sobre la tierra no tienen límite. 

¿Ha de salir un bien para ella de la rebelión a DIOS? 

De cualquier manera ¿De qué árbol redacto hoy? 

Aun hoy hay dos árboles, pero ¡Solo queda uno! 
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  El brote de la raíz de Jesé. 

 

En realidad, la profecía de Isaías Cp. 53 dice que se 

trata del retoño de un árbol, y da a otro árbol, pero 

en un tiempo concreto tanto el dador como el 

donante son dos árboles de distinta edad. 

Es ley de vida, el árbol más mayor cede en 

sequedad al suelo de donde ha sido tomado, es 

derribado a tierra, y alimenta de sí mismo a la 

tierra, y la tierra alimenta al nuevo retoño. 

Se puede llamar retoño al hijo, por lo tanto, el 

retoño del árbol más antiguo es un bebe injerto. Por 

ende ¿Tal bebe ha de ser el árbol de la vida? Y ¿Qué 

ha de significar esto para sus congregados? 

Solo son símiles varios, pero todos tocan en clave la 

misma canción, y es la canción de Moisés, quién les 

ha contado por el espíritu ciertas narraciones, y 

todas son con un sentido dado a los del pueblo. 

¿Y es posible un desenlace mayor que en el pasado 

diluvio? Y ¿El antiguo es solo anuente a su tierra? 

Pues el texto no habla de un arca que surca las 

montañas, surca la altura de los montes y de su 

tierra, dejándola yerma, por ello es un diluvio local. 

¿No hacen caso a esto los pastores o alguien más? 

Por lo tanto ¿Quién esta vez Noé y sus 3 gérmenes? 

Además ¿Cuál en verdad es la nueva arca de Noé? 
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Desde el 1er presidente atalaya ha habido 2 

árboles, es el de vida Yeshúa, pues por Moisés sabe 

Adán que no debe de imponer sus propias normas 

¿Peca y es necesario que el árbol suyo perezca? 

Es difícil dar con su retoño aun considerado el 

testamento patriarcal de Jacob en José, pues Isaías 

lo destaca en Jesé, aun así, se ve a José en Yeshúa. 

Si se tiene en cuenta a Yeshúa como Noé predicador 

de justicia ¿Sus 3 hermanos son los enfrentados al 

6to y 7mo e 8vo presidentes de la Watchtower? 

Pero ¿Aun así se acaba con el problema planteado 

en el Génesis? ¿Cuánto dura la paz? Y ¿Quién o 

quiénes Can? ¿Quién en verdad se burla de Noé? 

¿Se ha de repetir todo de la misma manera? 

Pretender por mi parte un perfecto doble patrón no 

es serio, no obstante ¿Desde cuándo no nos 

parecemos a aquellos de los cuales procedemos?  

¿Can es referencia al esclavo? ¿Noé hace recuerdo 

al ayer, si se burlan de los 3 pequeños es de él? 

Han andado ebrios ¿Se formula lectura en 5, 

además, como ha de hacerse la lectura de esto? 

¿Se ha de volver a repetir hasta aprender? ¿Qué ha 

de marcar la diferencia para que esto no pase más? 

Es el conocimiento acabado, si el conocimiento 

inunda la tierra hay paz según Isaías sino no. 

En nuestro pueblo al ignorante se le ha llamado 

desgraciado, la verdad es que lo uno va de lo otro. 
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  Diga lo que te diga no le contestes, pues le he 

dado una fuerte voluntad sobre los hombres. 

 

¿A quién no ha de hacer caso, pues inicia 

conversación? ¿Es para que impongas normas ahí? 

Isaías Cp. 3 declara a uno en un día en concreto, y 

que ha de decir, o incluso ya lo ha dicho, no hay 

ropa o cargo para mí, y no deseo llevar la carga de 

esta masa, y que ha sido derribada, no me han de 

hacer un tirano sobre toda esta masa servil. 

Son palabras parafraseadas, conservan su sentido 

propio, Isaías declara a jóvenes como sus tiranos. 

Un joven prefiere no tener cargo, no ha de ascender 

a hombre o pastor, pues insultan a la POTESTAD.  

De este modo ¿Isaías Cp. 53 habla de un varón, 

alguien que no porta cargo en ella, aunque si tiene 

el discernimiento sutil de un pastor, pero no se lo 

ofertan, y aunque sea, no lo toma? 

¿Del cargo nace el significado de la conversación 

por hombres cuervo, los que te han de arrancar los 

ojos y relativo a la LUZ de DIOS? 

¿Si alguien hace caso a este consejo, se ha de 

ahorrar los cargos de conciencia, y por los que ya 

han pasado incluso Apóstoles en ella y en el hoy?  

A más de uno he aconsejado no tomar el cargo de 

pastor en ella, pues pocos han de estar a la altura. 

Mi prenda la tiene Yeshúa para que no me dañe. 
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 ¿Adán o Eva es la culpable? 

 

Un hebreo te ha de decir que Adán es el culpable, y 

el motivo es que no se ha rebajado a DIOS, no ha 

asumido su responsabilidad, más bien se ha 

escusado de esta, de este modo Eva sí ha sido 

engañada, además, la mujer se lamenta de ello. 

Este es el motivo para siempre escuchar el dicho de 

que cuando un hombre cuervo te habla, te habla 

desde la serpiente, y diga lo que te diga, no se le ha 

de hacer caso ¿DIOS, los ha dado fuerza al resituar 

a la serpiente en la cúpula del árbol, por eso tienen 

una muy fuerte persuasión? Estas serpientes andan. 

¿No es necesario un acontecimiento con una 

serpiente y dos árboles, para dar un sentido al 

relato de Moisés, pues ahí figura nuestra condición? 

Además, es posible que aquel que rechaza el cargo 

¿Puede hacer una obra excelente en un tiempo 

distinto al presente? En esto ¿Importa la ropa para 

cumplir? Gran Santiago les ha dado consejo en esto. 

Al fin y al cabo, ha existido un tiempo en donde 

nadie se ha avergonzado de no tener ropa o cargo, 

pero en ella ahora es afrentoso, incluso una excusa 

para empoderar a la esposa de otro, pues ¿Si no 

eres un siervo del ministerio, no estás aprobado 

para casarte? ¿Es norma del árbol, o es de DIOS?  

Yeshúa dice que, desnudándose salten desnudos como 

los niños, por entonces sí han alcanzado el REINO. 
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  Se cierra el jardín del Edén, se reabre el jardín. 

 

Cuando un árbol dice ser de vida, y produce la 

muerte, aquel solo puede ser un sucedáneo del real.  

Los árboles no solo son instituciones, por lo común 

son personas que representan un esquema social, 

de este modo ¿Qué es un sucedáneo de un 

Sacerdote? O mejor dicho para no menoscabar a 

nadie ¿Pese a que nadie es más que nadie, comer 

del fruto de un tipo de árbol o de otro es lo mismo?  

Sí pasas por un país extranjero, y ves cualquier tipo 

de árbol, empieza por no tocar a ninguno hasta 

saber por el local que clase de árbol es este o aquel. 

Mal augurio es cuando tratas con especies, y se 

trasplantan de un lado del orbe al otro lado. 

Ha pasado en la historia del pueblo de Israel para 

con roma, estos han aislado a los verdaderos 

Sacerdotes, y han posicionado a los suyos propios. 

Cuando Yeshúa intercede en esta situación se 

posiciona con el Sumo Sacerdote Juan el Bautista. 

Los matan. Ocultan que, al aplicar la LEY por ajenos 

al templo, hay una dislocación entre norma y LEY.  

Yeshúa se da cuenta por Isaías, pues dictan normas 

como doctrinas de hombres. Apóstoles lo confirman. 

El relato del Edén de Moisés lo repite en el atalaya.  
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De este modo para volver al paraíso ¿Su camino ha 

de ser por el camino del Este? ¿Y para este fin DIOS 

impone a sus propios Querubines una estrategia? 

¿Qué es el cuchillo a través de los Querubines? 

¿Hay en el relato de Moisés y en lo del jardín del 

Edén la referencia a las rivalidades? ¿Una por el 

polvo en los pies de Adán que es la guerra, y otra 

es por los Querubines, su cuchillo guarda el Este? 

Por Adamas el libro de jueces os dicta problemas. 

Por repetir aquello de Guilbea hay sandalia para 

polvo de la guerra en el prodigo con anillo de sellar. 

¿Adán, nace al polvo u guerra, y al tiempo regresa a 

lo mismo una y otra vez? 

¿Por qué Adán es polvo y al polvo ha de regresar? 

¿Adán es el símbolo de una esencia? ¿Su esencia es 

su apetito por la tierra? Y en esto ¿Si en el pasado 

se ha dado su existencia, en dónde su repetición? 

¿Solo ha tenido que obedecer con cuidado todo 

dicho de Yeshúa, así sus ramas ahora con risas? 

¿Por qué hay tanta diferencia entre lo que 

deseamos, y lo que en verdad obtenemos? Salvo 

cuando bebemos, así de ciegos no nos apercibimos. 

Todo es parte de nuestra instrucción. Así hay una 

fecha que produce exagerado positivismo u ebriedad. 

En la búsqueda de Russel en el código matemático 

del pentateuco aparece el año 1914 D.C. 
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 Adamas, el gran tirano que nos afrenta. 

 

Adamas es un prototipo de pastor, y que sigue la 

inercia de un 1ro, es sinónimo de Adán, pero peor. 

Hago una búsqueda 1ra de Russel en el código, y lo 

que cruza es Abel y Caín, y los cruzan con alta 

probabilidad estadística Sara y Yeshúa. Sara 1ra es 

la parte constitutiva pecuaria de la Watchtower. 

¿De cualquier manera, no puede ser Russel Adán, 

pues hay uno que es anterior y esposo de Sara? 

En todo esto Adamas y el 7mo Adams son 

sinónimos; saca el tema de Core en opositores. 

Y en el año posterior a esta atalaya el 8vo entierra 

el talento de plata, y que es el de los maestros. 

Sí has de pensar que son dilucidaciones propias, 

bien ¿Pero por qué motivo acierto tanto en cuanto a 

la Biblia? Mi nota no es baja pese a errores. 

Esto es en un muerto de hambre ante el 7mo, lleno 

de caricias de amor en la forma de llaga irresoluta. 

Así ¿Cuántos de estos presidentes han de pedir 

respuesta u agua al tiempo de su calor infernal, y es 

justo a Lázaro en el seno de Abrahán? 

¿Acaso Adams es la autoridad de Adán, pues inicia 

acciones de guerra? ¿Es el causante ético de una 

contraofensiva? ¿Se convierte él en Adamas? 
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¿Qué implica un Adamas? Ni más ni menos que 

DIOS ha de decidir a quién auxilia. 

Como saben, ninguna de las acciones a darse en 

una guerra entre hermanos y por ello fratricida, da 

ha riquezas, solo da a perdidas. 

De cualquier manera ¿Puede dar a futuro u cielo un 

fruto, y que es pacífico, tal como es la justicia?  

En esto del jardín del Edén quién en verdad da a la 

guerra es Adán, pues su tendencia es a comer del 

árbol y seguir tras aquello que ya lo ha alimentado, 

no va a permitir que nadie se salte las directrices 

del árbol y su huésped; además, Adán no ha sido 

engañado, de forma deliberada ha aceptado esto. 

¿Qué ha de hacer DIOS ante esta actitud? Y ¿Con 

quién o quienes se ha de posicionar DIOS? 

¿Llega a ver dos descendencias en lucha? Y, lo que, 

es más ¿DIOS no va a permitir que estén en paz, 

pues la libertad vale más que los desaires del hoy?  

Un árbol necesita de la mentira, miente más que 

habla, el otro es la belleza de DIOS en Yeshúa; pero 

para saber de ambos árboles ¡Ha de hablar DIOS!  

El 7mo de la Watchtower Adams está en el código. 

Da resultados indirectos, cita a Manolo y fuego, y 

Core en media estadística ¿Da entender que el 7mo 

presidente de la Watchtower es el responsable de la 

atalaya del 15/7/2014 D.C., y que habla del fuego a 

Core, y los llama alimentadores rebeldes? Sí. 
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Se cruza también Yeshúa con probabilidad media 

¿Quiere decir que este fuego tiene una tendencia 

natural a ser dirigido a quién no se debe dirigir? 

Con Adams he buscado respuestas, pero encuentro 

migajas de pan como un perrito Lázaro a 2012 D.C. 

Pero desde mi 2da madre Adams sí sabe de sus 

respuestas o aguas ¿Puede él dignarse a dar esto a 

todo Lázaro que las necesita para vivir? No lo hace. 

¿En vez de eso en llamas todo aquel que da de 

comer y de beber, pues él y otros 5 no quieren? Por 

mi parte yazcan en gran dolor, Isaías Cp. 50:11. 

En el código Adamas figura como Judá, y se cruza 

con Betel. Cita Tamayo en alta estadística y Saúl 

en media, se relacionan con la violación de Guilbea. 

Los Esenios a Adamas lo consideran un tirano. 

En el código Adamas actúa en alta probabilidad en 

Tamayo y media en Saúl, y es con respecto al 

empoderamiento de Sara 2da en Guilbea de Saúl. 

Su madre 1ra es Sara esposa de William Henry 

Conley, y desde un 1ro y su esposa Sara nace la 

Watchtower ¿Para el atalaya su padre es Russell? 

El rico William 5to presidente cruza al 7mo Adams 

por la casa y coche de Manolo para con Tomás, u 

su riqueza en el código, cruza todo ello a Tamayo y 

para con Milchal u Milca la hija de Saúl, al tiempo 

es para con Marcia/Sara hoy; y es en conatos de 

robo y ocultación desde el rico según Moisés hoy. 
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  La búsqueda en el código de Lucifer. 

 

Como se sabe los polos del imán son irresolutos, y 

solo si se combinan con un equilibrio artificial se da 

a un trabajo eficiente. 

En esto la noche y el día o la luz y la oscuridad 

tienen su propia función, y son parte de lo mismo. 

Cuando se busca en el código Lucifer cruza a 

Manuel (Manolo), Abel y Jacob; anexo está tanto 

Olid, valle, y Saúl. Al lado cruza Caín. 

Es mi nombre y apodo como personajes de la obra 

de las aguas. En otra búsqueda el nombre completo 

de la mujer u Sara 2da como la mujer de Guilbea, y 

su lugar de instancia ante el Levita de la obra. Esto 

y más está en el código de Moisés.  

Y en el código Emmanuel Macron presidente de 

Francia parte del 1er nº de la cabaña de David.  

Manuel cruza en Tobías y Tamayo lugar de Sara 

La inocencia puede pensar que los poderes facticos 

son benévolos con la VERDAD y la LUZ, da pena que 

a la inocencia se la ha sacado a la oscuridad de su 

valle occidental sin los ojos, y así sí puede estar. 

Si han supuesto a Adán en la tesitura del 

responsable único de todos los males, el relato de 

Moisés solo hace alusión a que el mundo del bien y 

del mal ha calado adentro de Betel, y da a calor. 
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En realidad, todo desequilibrio da a un trabajo 

infructuoso, da lo mismo donde se dé un traidor. 

De hecho, hasta Abel puede pasar a ser Caín. 

LUZ y OSCURIDAD se hacen parte de lo mismo, de 

este modo ¿De dónde nace todo desequilibrio? 

Sí dejas que DIOS actué de mediador has de hacer 

bien. Desde que el mundo es mundo ha de haber un 

Abel/Caín y así, a no ser que Caín se reconvierta. 

El Apocalipsis de Abrahán destaca que el ropaje de 

aquel del árbol lo toma Abrahán ¿Y Lucifer es la 

connotación positiva que favorece solo la LUZ? 

¿Por qué Lucifer se cruza directo a Manuel en el 

código? ¿Para bien o para mal? Pero, por otro lado, 

conlleva Manuel otro nombre, según el código es 

Tobías DIOS ES BUENO (libro Tobías de la vulgata). 

¿Quién bueno? ¿Cómo nos distinguimos de otro? El 

amor y el odio es la misma emoción en polos 

opuestos, y el candor dice que todo pasa solo, pero 

¿Frutos amargos del árbol dulce en Yeshúa? ¿Cómo? 

Quién te quiere te hace daño ¿Te destruye? Esto es 

el cuento del maltratador, quién te destruye te odia.  

Caín cuando mata deja ver su obra y no antes; a 

Abel ¿Ha de valer las suplicas de piedad o las ideas 

racionales? El sujeto es aislado y muerto. Aun en lo 

virtual u obra es lo mismo como para con Yeshúa.  

Ejemplo, ilusoria psiquiatría abrazadora y familiares 

testigos e hermana sin latido que así sí la acallan. 
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  Jacob y la disciplina a Jacob y a Israel. 

 

¿Suena en algo a chamusquina el Cp. 53 de Isaías, 

pues algo está enrarecido en las respuestas de 

aquellos? ¿Dicen que lo han tenido en cuenta, pero 

han hecho ver lo que no es a él, dicen que sí tienen 

interés en él, pero han hecho teatro? Especulo. 

Y ¿Jacob hereda el nombre del atalaya de Efraín; 

embrollo si digo que hay más gemelos? 

Se alecciona mucho mejor el sentido en dos Jacob. 

Se le dice que no tema, pues cuando más sabe o se 

forma hacia Israel, entonces él ha de atemorizarse a 

mayores, pero dice DIOS a su relevo al 8vo u con 

sobrenombre Israel que ni tema ni se atemorice.  

En texto no transliterado en Jacob no aparece la 

palabra justo. De hecho, a Jacob DIOS lo recompra. 

Jacob es el sobrenombre al 7mo con lámpara. 

¿No se debe atemorizar? El 7mo presidente va a la 

agonía del calor del fuego; mientras que el 8vo va 

al castigo de los hipócritas, no parece posible que a 

ese otro Jacob aplique que él no se debe apocar. 

¿Pero los pastores anudados a Saúl, están en una 

tesitura, y que se antoja asemejada a aquellos que 

son participes de la violación de Dina? Solo teorizo. 

En sí solo digo esto por el motivo de que no es 

posible saber cómo DIOS va a escribir la obra. 
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En esto de Leví se dice en Malaquías que nadie es 

sin pecado salvo Leví, por lo tanto ¿Es cierto que, 

en el pasado, y por el maltrato a Abrahán, y a sus 

rebaños, da DIOS la orden tanto a Leví como a 

Simeón de masacrar a esas gentes? Pufs. 

Dice Isaías de uno al cual maltratan, se han de 

comer sus carnes, y con sus sangres se embriagan. 

¿En sí dice que carecen de alimento, y que la guerra 

los sacude en todo su alrededor? Ósea a otro nivel 

más pragmático como el espiritual ¿La profecía 

apunta a que sí hay consecuencias por maltrato? 

La obra la realiza DIOS, y DIOS demuestra que 

puede de manera perfecta anudar dos tiempos de 

cumplimiento en distinto tiempo. Además, nada ha 

cambiado desde el ayer al presente, incluso hay una 

nueva Babilonia/USA más justa al ayer, y hay un 

Baltasar que se decanta por Hitler aun hoy.... 

Hay hombres de Benjamín que no cambian, y hay 

inocentes de Benjamín que pagan por estos. 

Lean la Biblia hacia el futuro, como dice DIOS, 

olvidar las cosas del ayer, CREO cosas nuevas. 

¿Por qué motivo han de pasar cosas malas? 

Jeremías Cp. 30 declara una gran maldad en Jacob.  

Ese texto se me antoja complicado, aun no lo 

entiendo, aunque su solución factible está en la 

petición de que lo juzgue con juicio y no con cólera, 

además, hay una gran maldad en el otro Jacob. 
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De este modo es mejor afuera de ella, en vez de 

esperar a ser un solo rebaño un solo pastor. 

No son sin pecado según el Cp. 5 de Amos, la virgen 

de Efraín no se ha de levantar sobre su suelo, ella 

no se deja ayudar, y aunque al final se deje ¿Qué? 

Si son ciudad de 1000 quedan en 100, si son 100 

han de quedar 10. Donde Saúl son 1000 feligreses. 

Abrahán va más lejos, y dice a DIOS que le excuse, 

pues quiere interrogarle, si hay 100 justos 

congregados ¿Los ha de destruir? No ha de ser; y si 

son 50 los justos ¿Entonces los ha de destruir? Y 

dice DIOS que por 50 tampoco los he de destruir ¿Y 

si son 20 los justos? Entonces tampoco ¿Y si solo 

son 10? ¿Los ha de destruir? Si alcanzan a 10 no. 

Si tienen en cuenta que Yeshúa ha dicho que la 

ordenanza religiosa hebrea ha sido Sodoma, en 

realidad, las congregaciones anudadas al 1rer árbol 

hoy son Sodoma por su carencia de justicia. 

Ni teman ni se atemoricen los 10, y que agradecen 

en una sola casa congregacional adentro o a afuera, 

sea que estén a la derecha o a la izquierda de ella. 

¿Y su ½ de su total han de acabar adentro de ella? 

No lo sé, aún no sé si hemos llegado a esta profecía 

que lo indica en su debido tiempo, por ello no sé de 

su contexto, de este modo no puedo calcular. 
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Pero si me doy cuenta que los diezmados son la 

profecía aplicada por Yeshúa de Amos Cp. 5, y 

transcrita por Lucas Cp. 17 al final de su capítulo. 

¿Y es anexo al Cp. 53 de Isaías, pues no se han de 

bañar en el Jordán, donde no todo Lázaro sanado 

por la labor de Yeshúa como Sumo Sacerdote es 

agradecida, no se acuerdan de que sus respuestas 

les ha cambiado sus vidas, y les han dado salud?  

En todo esto está Lázaro u Jacob, es un juez a ella, 

y parte del contexto de los Caps. 16, 17 de Lucas. 

Pero es algo más ¿Pues es dueño de Saúl? Sí esto 

es así, decir que un juez no es más que un rey, de 

este modo ¿Cómo puede ser esto así?  

¿Es Jacob con intereses familiares? Según Oseas ha 

de cuidar a pastores que son las ovejas, y es por la 

promesa de una esposa, dice además que un 

profeta lo guarda, es Moisés en su código. 

En esto a Efraín se le llama fructífero, por eso hay 

un interés, resulta que Efraín según Oseas no ha de 

estar acabado, de hecho, DIOS hace recuerdos de 

sus días de juventud, y se retrae de acabar a Efraín, 

pero esto no se dice del ayer y de Efraín, la profecía 

de Oseas cumple además en nuestro tiempo actual. 

Y para que todo vaya bien hace falta acudir al árbol 

correcto, en esto hay nuevo Abrahán que ve a 

donde han de ir las cosas, no es hacia la serpiente. 

Y serpiente ahí en la historia de un vaso en el rollo 

de Melquisedec, sus pastores mudan en sus rostros. 
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 La historia de un vaso ante un ejército mayor. 

 

Poco a poco él puede ver que se le acercan ovejas 

cariñosas y de blanca lana desde un largo viaje.  

Puede ver él la muy dura lucha espiritual, reflejada 

en sus rostros ovejunos en hombres regresados. 

Pero no ha sido así en el principio, en realidad, 1ro 

se ve un viejo, se sonríe, pues es sin fuerzas ¿Cómo 

va a poder salvar a Lot? Sus pastores son hombres 

de pastoreo, ninguno sabe manejar un arma. 

Solo tiene aceite para curar las heridas de las 

ovejas, y, además, ellos portan en su cintura un 

pequeño jarrón con el aceite dorado para tal fin. 

Su esposa lo toma por loco, y, además, todos sus 

pastores han de pensar que está él loco. 

Hasta él mismo se ve obligado a ver su cabalidad en 

la acción de obedecer a DIOS, y que le dice que no 

subestime el aceite y los jarros, solo ha de necesitar 

un gran jarrón con aceite y mecha que es Yeshúa. 

Los vientos del Este casi apagan la llama humilde 

que es Yeshúa, de este modo parte del viaje es de 

cara al viento del Este, y que casi apaga la llama. 

Los hombres que han andado errantes, se dan 

cuenta de que lo que han hecho, es perder el 

tiempo, en vez de tomar una acción, la que sea. 

Puestos a prueba es obvio que no toman armas. 
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Estos aún no han pasado por las experiencias que 

así se lo indique, es temprano para ello. 

Allá Lot con el último aceite que le queda. 

Todos retenidos, y él en medio del ejército que se 

jacta, y se ríe de él. Dicen, ahora sí les matamos. 

De este modo este pergamino dice que esto se ha 

de repetir en los últimos días ¿Cambia soldado por 

pastor, y has de tener una idea de lo que te digo? 

En cuanto a Sodoma es bueno que haya al menos 

10 justos en ella por congregación. En tierra de 

Israel aquellas cuatro ciudades siguen sin poder ser 

reconstruidas, ni la ingeniería del israelita las alza. 

¿Estas cosas dicen que hoy estamos en el punto 

medio del desarrollo de DIOS a su pueblo? 

Con Abrahán DIOS da la Escritura desde Enoc, y con 

la tradición oral se funda el MONOTEÍSMO. 

¿Y hoy? Tanto el hebreo como el gentil están en una 

misma desobediencia a Yeshúa ¿Cuánto tiempo ha 

de pasar para completar la instrucción su tierra?  

Si está bien redactado el libro de Enoc, estamos en el 

punto medio, y desde que se han dado estas cosas en 

Abrahán y en el pasado. Pero desconocemos sus 

tiempos a posterior al no haber escritos anales. 

En todo esto hay necesidad por parte de Adán, de 

dar una esperanza a sus hijos, ha de acabar su 

instancia afuera del paraíso lo más pronto posible, 

en esto dice que el Armagedón es pronto y presto. 
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 ¿El Apocalipsis de Tomás y como se recomponen? 

 

Por Tomás se dice que Pedro entra en razón, pero 

conozco a Pedro y lo muy razonable que es él, así 

¿La piedra viene en pares, y es la otra otro pedro? 

No hablo en esto de la iglesia de Pedro ¿Un Pedro 

determinado con Tomas entra en razón? ¿A qué se 

refiere la reseña inicial del Apocalipsis de Tomás? 

Es ¿Sí as de ver en vida la gran tribulación vos? 

Se dice de mi parte, porque el pergamino contiene 

una cronología a 7 generaciones, con un margen de 

unos dos años de precisión en parte de los augurios. 

La única dificultad es saber su siglo de empezar, en 

esto saber cuánto ha de durar una generación. 

Empieza como ha dicho Yeshúa para con dolores de 

angustia o día 0, donde pastores son esclavizados, 

y, además, son matados, pero esto ya ha pasado en 

el siglo pasado, pero aún ¿Puede ser a mayores? 

En el 1er día o generación de plagas las tormentas 

para con sus rayos aumentan; y llueven respuestas 

u aguas de lluvia sobre la tierra religiosa y de él, es 

en la forma de sus sangres precipitadas a su tierra. 

Pero vuelvo a lo mismo ¿Puede haber una 

generación aún más lejana, donde estas respuestas 

u aguas sanguinarias si lleguen a todos los de ella? 

Por fuerza debo de poner a prueba su tiempo u 

generación 1ra de 7, así ¿Cómo lo hago? 
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Como desde el 1999 D.C. es el año sin retorno a los 

de las naciones, y al darse cuenta estas mismas de 

su situación a partir de este mismo año ¿Nos 

podemos dar cuenta que en su 3ra hora o sobre el 

2011 D.C. hay más rallos y aumentan? Es cierto. 

Al igual ha acertado con lo de las respuestas en la 

forma de lluvias, caen hoy por dos testigos sangres 

a la tierra de él como pronóstico de su tiempo. 

¿De este modo en su 2do día se sucede la 

tribulación? ¿Cómo lo sabe? Solo DIOS sabe el 

momento de la salida del ejercito del Este ¿Tomás 

habla de intergeneracional o de día generacional? ¿Y 

de esta manera no se sabe el momento? ¿? 

¿De ser así la gran mayoría de los presentes de hoy 

no lo padecen? Desde el Este y en una incógnita de 

su porqué temores y grandes terrores en el mundo. 

Más lejos en otra generación habla en aproximado 

de un 1/4 de siglo de actividad volcánica anormal.  

¿Discurro que el problema es el sol, y que ya ha 

cambiado su tonalidad hacia el blanco, irradia más 

radiación? ¿El sol es el secreto escondido? Total, 

como no tenemos ojos para ver el sol, pues eso. 

Habla del arrebatamiento mucho más adelante, es 

lo dicho en las Escrituras en griego. En sí si saben 

cuándo ha de durar una generación, entonces han 

de dar para con su fechado con el margen plausible 

de menos de una hora u 1260 días sexagesimales. 

En el Apocalipsis de Juan es para vencer huestes.  
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¿Para qué el arrebatamiento? Para corregir aquello 

por lo cual los escogidos han sufrido por lo invisible. 

Y antes ¿Hace falta una vuelta por dos aun tres?  

Sobre Sion hay dos piedras de fundamento, y no ha 

de haber desilusión, pues son fundamentos 

anuentes al árbol de la vida, Yeshúa. 

¿Una de estas es capaz en lo que veo de en tan solo 

tres décadas, dar con el sentido de todos los 

profetas por sí mismo, la otra piedra es preciosa en 

sabiduría cristiana? En esto ¿Sion es un sujeto?  

Al tiempo ¿Es necesario evaluar la LEY de HOREB en 

cuanto que afecta a la LEY cristiana? Opino que sí. 

Sigue siendo necesario la acción de dos o tres 

testigos por estos motivos, 1ro el conocimiento es 

necesario, anuente al conocimiento está la 

necesidad de adquirir toda la sabiduría; por este 

motivo enterrar del talento de plata ¿Es un delito, 

esta acción, es un delito punible en DIOS? Sí. 

¿De este modo los ángeles han de tomar a todos los 

que hacen tropezar desde el lado espiritual, y han 

de limpiar la casa, los restantes han de limpiar más? 

Sobre esto y más dictan estos Apocalipsis, y están 

en armonía con todo lo que sabemos, y los guardo 

en el corazón; y no pido permiso al leer al siervo. 

El siervo peleón dice, hay una posibilidad en su 

aparecer, pero Yeshúa da 2 adjetivos que lo definen 

inicuo/indolente ¿Cómo es posible si no es real? 
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El Salmo 22, los resistidores inicuos e indolentes. 

 

DIOS pone sobre Adán y Eva las prendas cosidas de 

animales del Jardín de Edén ¿Qué ha de significar? 

Cuando el 8vo presidente de la Watchtower entierra 

el talento de plata, demuestra que ya es enemigo 

de la LUZ, por ello ¿Ya no se le ha de llamar jamás 

Lucifer sino enemigo de la LUZ u resistidor? 

Sucede en el atalaya del mes de marzo del 2015. 

¿DIOS ha de preguntar? ¿Por qué han cubierto sus 

partes nobles, de qué tienen pundonor? ¿Acaso del 

árbol del bien y del mal han comido? ¿No les he 

dicho que, de normas de cosecha propia y de 

hombres no deben comer, sino solo de mi hijo? 

El hecho de que el código cita a Lucifer y cruza a 

Jacob, indica que algo no anda bien en ella, de 

hecho, desde iluminar Jacob tarda poco en salir la 

atalaya de Core; cumplo para con mi 2da madre en 

dar la LUZ de los profetas ¿Lucifer pasa a ser 

Satanás para contrarrestar esta LUZ del Escrito?  

Cuando el vaso del aceite u Yeshúa ha cumplido con 

el objetivo, en dicho receptáculo ¿Quedan perlas? 

¿Marcia obtiene la última de estas? Si DIOS quiere. 

He visto a 2 presidentes sin aceite en sus lámparas, 

y a mi 2da madre con aceite alumbrar antes que 

estos. Por eso hablo, no es por no tener vergüenza. 
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Y su parte candente y final se cita en el Salmo 22. 

Un Salmo necesario para entender lo de gusano 

Jacob, y que significa los pocos de Jacob. 

Los judíos parecen estar en algo molestos por este 

Salmo, y es por su trascripción por los cristianos. 

¿Su 2do cumplimiento es en los hombres de Jacob 

en cuanto a difundir la verdad? Pero el resistidor 

resiste a Jacob ¿De eso y a futuros va el Salmo 22? 

El Salmo sí habla de Yeshúa y su correspondencia. 

En el 1rer siglo Yeshúa lo ha cumplido, haber 

¿Quién lo duda? Pero si el cristiano trata con falta 

de respeto la traducción del texto, tal listeza es una 

falta de honradez, y a Yeshúa no le hacen bien. 

El asunto es que dicen que en el Salmo 22 lo clavan 

en traducción cristiana, y de ahí el desagrado. Se 

me antoja el Salmo una suplantación. Como dice 

Jeremías, en este pueblo todos suplantan; en este 

caso se lanzan o arrojan a sus manos y pies para 

poderlo aplacar, al parecer no dice nada de clavarlo.  

El Salmo 22 dice que al final DIOS escucha a su 

gusano ¿David? ¿Es un Salmo de un largo recorrido?  

Dice el Salmo de David sobre la victoria sobre el 

Lucero o Satanás por los hombres de Jacob.  

Y pobres e humildes comen y ríen por ello. 

Como humanos nos ha de gustar que sea rápido, 

pero lo que disfruten estos, lo ha de disfrutar vos. 
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 Comentario del Cp. 53 de Isaías, el paraíso es 

Sodoma.  

 

¿Tal vez nunca ha habido 2 desnudos para con 

animales, leones que comen paja para con serpiente 

que habla, sino 2 prevalentes iniciadores de la tierra 

y sus hermanos menores son los animales? 

¿Ni riberas de cuatro ríos que no indican el término 

occidental? Ósea ¿Moisés nos cuenta el cuento 

perfecto del occidente? Su moraleja ¿El hecho de 

que jamás la has de comprender a tiempo? 

Cuando la serpiente es participe de la historia de lo 

que no es un cuento sino una profecía, se encarga a 

sí misma de la dilucidación del cuadro verde ¿Qué 

es lo que pretendes que te cuente? Por ella dos 

andan ciegos, y caen a un mismo hoyo. 

¿3/4 candidatos hay a corregir su astucia? De ahí 

sale el misterio de los dos testigos y cronología fiel. 

En esta cabaña y en la obra hay la narración de un 

él entre 3 ¿Su testamento de peligrosos toros 

hispanos, y hasta parecen búfalos? ¿Perros o de 

benjamín u otros por los que ora el autor, pues 

hacen por morder a su protegida en el Salmo 22? 

Se antoja esto en Ajelet-Sahar, del cual se dice por 

ahí, y de manera especulativa que es una copia de 

uno de los 12 pero de Esaú ¿Cierva como de David 

y amarillenta la del Salmo 22? ¿De bilis boreal el 

Lucero u Satanás? El salmista lo asemeja a Satanás. 
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El código en Ajelet cruza a Marcia y Tamayo. 

En traducción sin transliteración el Salmo 22 cita a 

una protegida, pero ¿Cuál es la protegida? A saber. 

Como se vuelve a ver, es recurrente en el código el 

tema de la violación de la mujer de Guilbea, sea 

violación, intento de morder, violentar un parecer…. 

Todo esto es según su exégesis, la cual es para con 

el mismo medio por el cual se afirman las cosas, es 

decir, es la Biblia la que se interpreta a sí misma, y 

no es por medio de una opinión personal. 

Por supuesto, puedo cometer más de un error de 

apreciación, pero ¿Tantos que no se comprende el 

punto de la cuestión? ¿Pues, cuál es el punto 

candente? ¡Es la lucha entre dos descendencias! 

La pregunta a hacerse es ¿Por qué hay adentro de 

ella la política de que no hay divisiones adentro de 

ella, y lo suyo es el paraíso pese al dicho de Moisés?  

Dime aquello de lo que tú presumes, y te he de decir 

aquello que en verdad tú careces. 

En esto la ponzoña de la serpiente al parecer no 

deja ciego a nadie, entonces hacen falta sus 

palabras para tal fin, y te dice que solo la as de 

escuchar a ella, y solo a ella y después es a ella. 

¿No tiene seguridad en sí misma? ¿Por bien de vos? 

Al único que conozco hoy, y que ha dado con el 

mayor descubrimiento en los profetas, ha sido mi 

2da madre en la verdad, ve la llamada MENTIRA. 
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Yeshúa a los líderes de su día o generación lo ha 

comparado a aquel, da a la existencia a tal mentira 

que se cita en los profetas, la mentira es 1914 D.C. 

Tiene todo el sentido del mundo y mundial, los 

puestos de los Sacerdotes en su etapa han sido por 

subastas, de igual manera decir 1914 D.C. es 

sinónimo de legitimidad en el puesto a la eternidad. 

Pongo ejemplos varios para hacer ver el punto, por 

ejemplo, la traducción vulgata latina no desdice la 

gloria de Alejando Magno, pero si alguien hereda 

sus bienes quiere decir que ¿Es al tiempo glorioso?  

Sí alguien registra una sociedad mercantil como 

cristiana ¿Tiene él el mérito de Yeshúa por papeles? 

Si tal sociedad ha de considerarse David ¿DIOS ha 

hecho un pacto para un reino para con esta, o es 

para con David? 

El del pelo largo o Cesar y que subasta los puestos 

de los Sacerdotes en el entero Israel ¿Su propio 

pueblo son hijos de DIOS? ¿Quiénes son los hijos? 

¿Por qué es necesaria una fecha adentro de ella? 

¿Cuál su fin? ¿Y por qué razón mienten en fechas? 

En realidad, una cosa es que con esta sociedad el 

circuito de Israel se cumple para con Yeshúa, y otra 

cosa es que el siervo sea mayor que el amo, por el 

solo motivo de que cumple para con lo mandado.  

De este modo basta al siervo intentar alcanzar al 

amo, pues el siervo no es mayor que el amo. 
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Pero en todo esto si la misma serpiente u maldad 

que sí está en Betel, es una insegura ¿Qué ha de 

pasar para con los regentes del sistema, estos 

también tienen inseguridad tal como nosotros?  

De esta situación con respecto a los Arcontes nos 

habla el Salmo 83, el cual nos dice lo mismo que 

nos ha dicho Yeshúa, que todavía hemos de sufrir, 

no importa si son Apóstoles u otros siervos 

resucitados y demás cristianos con saber y fieles. 

¿La razón obedece a la inseguridad de los Arcontes, 

además, porque no lo obtienen quieren que caigan? 

De este modo el Salmo 83 indica que están 

interesados en las cosas de ella, tienen a 

introducidos en ella; y ¿Pide Betel auxilio al Assur? 

Betel está entregada a acallar las cosas de la Biblia 

que la denuncian, así decir que Betel, aunque ha de 

caer, se quema la Betel-maldad, es decir la Jerusalén 

injusta, pero Isaías declara que han de ser 

acariciados por su madre de nuevo, no teman nada. 

¿Hablo de Betel y de hombres de Lot atalayas? Dice 

el hebreo que la mujer de Lot deja caer al enemigo 

que acoge a 2 ángeles; Yeshúa dice, recuerden a la 

mujer de Lot ¡El enemigo del pastor es de su casa! 

La heroína en la traducción sin transliterar del 

Génesis es la mujer que mata al reptil ¿Quién es la 

mujer? Benjamín Netanyahu se ha proclamado la 

mujer. Pero dice el Apocalipsis de Elías, no le crean. 
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La mujer es posible en Abrahán mismo, así ¿Está 

entre los 3 él ante otros 3 él y de Zacarías Cp. 11? 

Isaías dice a los que de uno parten los muchos que 

cita Yeshúa, recuerden a Abrahán y a Sara, de este 

modo quienes los emulan lo son, lo son los tres él. 

¿En específico para serlo tienen que permitir que el 

Apocalipsis de Abrahán les hable? 

¿Ha de estar enfermo según el texto de Isaías Cp. 

53? ¿Encima, tampoco disfruta de su mujer? Y 

¿Hasta un texto pone delante un muy fuerte ángel? 

¿Debe de temer por ella, de que no pueda tener la 

perla? ¿En esto ha de estar en el código su nombre? 

¿En cuanto a sus hombres, su camino es solitario? 

En cuanto a los hombres que están en ella como 

PIMOS, son en un número que solo sabe DIOS. Pero 

en cuanto a los de Jacob son pocos, pero él ¿Solo? 

¿Es plausible una repetición de una personalidad 

antigua? ¿De entre 1006 u otro nº se da repetición 

genética? Pero que una persona sepa que es una 

personalidad ¿Eso es posible? Mejor que no si no 

quiere entrar en conflicto psiquiátrico en occidente. 

Trata esto más que nada de dar para con el 

escogido, para recomponer la nueva tierra por él. 

La etiología de los 3 él se da en otro nº más adelante. 

¿En esto un pleroma indica quién recompone las 

cosas? ¿Se da un pleroma en la obra de las aguas? 
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Una carta de Pedro a Felipe dictamina una serie de 

preguntas a Yeshúa ascendido. Pedro dice ¿Por qué 

han de estar aún retenidos en cuartos por eones? Y 

es sobre el pleroma. Esas preguntas este reporte las 

contesta; y del pleroma dice bajar sobre un cuerpo, 

pero ¿No lo reconocen al ver tan solo a un mortal? 

Habla Yeshúa en la carta del deceso del Edén por el 

arrogante y del auxilio por el pleroma. No parece 

necesario atrás, el código en la búsqueda de 

Lucifer cruza a Moisés cerca, y cruza en Horeb. 

¿Puede repetirse lo de Moisés? ¿Hay repetición en 

cierto grado al ayer en Moisés, pero esta vez en lo 

cristiano? ¿Otra formulación que él ha metido la 

mano a la tierra de mieles y hoy en otro paraíso?  

Con el tiempo natural y gentil sí han entrado en una 

misma desobediencia ¿Cuál es según Pablo en 

Romanos Cp. 10? No comas del árbol del bien y del 

mal, no impongas tus propias reglas del juego. 

Desde Abrahán saben de Melquisedec, antes de 

Moisés saben del Sacerdote u árbol de vida. Los 

unos y los otros han sido informados; como todo en 

la vida unos no discernimos, otros saben lo que 

desean, devorar pasiones prohibidas como uvas. 

Ahora natural y gentil ¿Qué esperan de la vida? Es 

una lección de vida, no es su final sino educación. 

En todo ello me alegro mucho de dar con el sentido 

de esto, pues sale de la Watchtower una teoría de lo 

del Edén que termina en pecados imperdonables. 
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La Watchtower contempla como teología lo 

sintetizado los adventistas, Russell la ha plagiado 

entera y hecha aparte. La pregunta que me surge 

es ¿Sí los dos testigos aprovechan la borrachera del 

antónimo de Lot para hijos? Me da que muchas 

cosas de la Escritura van por ahí, y ¿Es para bien? 

Por otro lado, sí DIOS por la desobediencia de 

comer de un solo fruto da juicio, entonces no trata 

de una sola desobediencia, sino más bien el 

aleccionar sobre las consecuencias del fruto, es 

decir, es una lección de vida y nada más ¡No se debe 

extraer de este relato una teoría sobre el pecado! 

Malas consecuencias han traído esta teoría absoluta, 

hay ahí quien arde como con la iglesia de Pedro.  

Por incomprensiones Yeshúa les dice que recuerden 

a Lot, pues cuando Lot ha salido de Sodoma injusta, 

lo que acontece es que Sodoma es quemada ¡Y la 

vieja Betel ha de ser quemada a la renovación! 

El Edén ha sido en Melquisedec antiguo en tiempo de 

Abrahán y hoy en atalayas, y su profecía es en la 

institución o árbol Watchtower, la cual tiene un él, y 

que es el presidente, aunque digan que nadie manda 

más que otro. Y ¿Tiene este árbol un repelente de 

serpientes o maldad? Eso es el espíritu. Espíritu que 

confirman que lo tienen, pero Moisés lo desmiente. 

Árbol bueno/Árbol, él, serpiente/un 1ro/una madre 

1ra/un paraíso/animales/árboles son 7 elementos.  
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Se encuentran estos 7 elementos en los atalayas de 

Efraín, así ¿Por qué ir más lejos al pasado lejano? 

En esto el término él está en los profetas. 

Moisés habla del 1ro y madre del siglo XVIII, figuran 

parte de sus nombres en su código del Pentateuco. 

En esto hay un árbol o institución consolidada. 

Si tiene maldad a la fuerza se han de levantar voces 

para denunciarla, pues los corazones son de tierra. 

Si tiene maldad entonces la serpiente es un símbolo 

como el árbol, pero el término él es un sujeto que 

llega a ser esa serpiente y esta institución y árbol, 

ósea para que me voy a cansar entre las ramas sin 

ser más claro, en un momento dado es Satanás. 

En cuanto a la serpiente es cauta parecido a la 

astucia, tiene astucia con argucias, no se deja ver, 

pues racionaliza o se arrastra u rebaja a sí misma. 

Este pueblo atalaya no porta armas, se compromete 

a seguir las normas de Yeshúa, tiene pastores para 

defender a la vacada, una estructura económica 

consolidada por Sara 1ra, así sí son un paraíso, pero 

es si no comen del árbol del conocimiento impropio. 

Si preguntas a la serpiente si ya han comido del 

árbol ¿Qué te ha de decir? Te habla según su 

maldad, pues es el padre de la mentira 1914 D.C. y 

un genocida de su propio pueblo, vende las vacas. 
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El paraíso lo ha renovar DIOS, y DIOS ha de dar 

potestad a la mujer para golpear a la serpiente. 

Esta mentira ha ayudado mucho a la degradación 

que se ha dado en su paraíso, por eso se dice que 

los atalayas no pueden ser la religión verdadera. 

De esta manera ¿Son los atalayas de Yahwah la 

religión verdadera? Es cierto que no perdonan. 

La pregunta está mal formulada, Tao dice que si 

alguien llama a algo alto crea lo bajo, y si alguien 

llama a algo bello en realidad genera la fealdad. 

Esto quiere decir que hacer comparaciones es 

fatídico, es nuestra apreciación del asunto lo que 

crea lo que antes no ha existido si no lo formulas. 

Si dices que esta religión es falsa, entre quiénes lo 

escuchan han de empatizar para con esta, pues en 

cierto grado que la generas verdadera.  

Difícil es decir que se alejen de la mujer de Lot. 

Dice EL DIOS DEL TODO, (parafraseado) eres mi 

testigo, para que sepan de mí, pues solo tú puedes 

comprenderme a mí, pues desde la matriz de 

vuestras madres os he conformado ¡Oh, despiertos! 

La religión está adentro del integrante, no existe la 

iglesia de paredes, más bien es el cuento del poder. 

¿Reunidos dice la Biblia que hay ahí réptil, el mayor 

honorable es la cabeza, y el profeta que da 

instrucción falsa es la cola? ¿Tienen sitio, adónde ir? 

Quién busca haya, a quién toca se le abre otro redil. 

45



Un Efraín se avergüenza según más sabe, y DIOS 

ha de tenerlo en piedad según Oseas. 

En realidad, son 2 Efraín enfrentados, es el 

resultado de dos descendencias en lucha. 

Efraín según más sabe más se siente mal, y DIOS 

dice que de tal sí ha de tener piedad ¿Cuál él u otro? 

Hoy hay 3 enviados al 6to hacia el 8vo presidentes 

de Efraín de la Watchtower. En base al 6to son un 

éste ante otro éste o 2 bandos opuestos ¿Por qué? 

¿El demonismo está presente en ella, como en la 

historia de Israel el demonismo hace presencia? 

Watchtower llega a ser un escondite de demonios 

¿Cuándo se ha abierto la puerta al inframundo ahí? 

¿1ro entra poseedor o Baal, da lugar entonces a la 

Jezabel, a través de la Jezabel entra todo espíritu 

inmundo en ella? ¿Así ha pasado para con Babilonia 

e Israel y ahora USA, 1ro Baal y después es Istar o 

la madre de todas las prostitutas u estatua liberta? 

No creo que desde que Yeshúa limpia a un 1er 

atalaya los espíritus entren, sino la crisis existencial 

de sus sucesivos presidentes abre la puerta a estos. 

Cuando la Jezabel hija del capitalismo ha calado en 

ella como en Betel, abren la puerta a los apoyos a la 

inmundicia occidental en contra de DIOS y Yeshúa. 

¿Creo en el demonismo? No sé en la falta de 

vergüenza, pues hacen ver que lidian todo mal. 
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Por ser ahora racional al leer el relato de Moisés ¿Sé 

que solo en Betel se ha dado el paraíso del Edén? 

En el pasado ante Melquisedec se ha dado el paraíso, 

pese a su semejanza falta un 1ro y una Sara 1ra. 

En el relato del vaso por la mano de Abrahán, se 

dice que en el monte Sion, un PADRE reflexivo se ha 

puesto a ver un asunto, y es por qué motivo los 

habitantes de Canaán se comportan como lo hacen. 

Un hombre muy rico o un 1ro hace una fortaleza en 

tal monte, y lo amuralla, he invita a las gentes a 

participar en una serie de principios éticos; en esto 

han de tener un instrumento musical u Biblia hoy, y 

han de aprender a tocar música desde el suyo. 

Sus integrantes contemplan los principios que los 

han de separar de las gentes de Canaán, entonces 

llegado un momento dado, han de ser de derecho 

perenne sus habitantes del monte Sion. 

Pero Melquisedec cuenta a Abrahán como su amigo 

toma el poder, aparta a un tercio de sus habitantes. 

A la semejanza de aquel paraíso nos cuenta el 

relato de Juan de la Revelación, un tercio son 

arrojados por la cola del dragón a tierra. 

Otro relato de este rollo de Melquisedec dice que un 

tercio se va con Satanás en el principio del tiempo.  

¿Así la herencia del hijo 2do es de un 1/3 de lo del 

PADRE, y Esaú hereda un 1/3, y es repetido al ayer? 

¿Cómo han de ser un paraíso con la ira de Esaú?  
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En esto el paraíso perdido se antoja en la misma 

humanidad, pero depende de cómo se profundiza. 

Si es por avergonzarse por la desnudez, esto no es 

una verdad universal en cuanto a nuestra especie. 

Sí es por tener una demencia por sus esposos, la 

misma mujer si se sincera lo ha de ver dudoso. 

Sí es por parir con dolor ¿No se deben cruzar entre 

familiares cercanos, y así las mujeres dilatan mejor? 

Si es por serpiente universal muy poderosa en este 

mundo, en realidad la maldad solo prospera si no la 

ves, recta sutil a los ojos, y es solo así que 

sobrevive; como todo en esta vida cuando 

comprendes que algo es venenoso, buscas un palo. 

¿En realidad, el relato de Moisés habla de los 

hombres o pastores en femenino? ¿Contemplan una 

demencia en la búsqueda de un mando superior en 

Adán? ¿Esto a su vez es lo correcto a DIOS? 

¿Dar a luz a sus hijos va a ser dificultoso al pastor? 

¿Contempla Adán acciones de guerra o del polvo de 

la tierra, por el motivo de que da para con ello? 

El relato de Moisés puede vislumbrar un 

entendimiento piramidal en la humanidad ¿Pero su 

relato solo encaja con el deceso del paraíso atalaya? 

La guerra o polvo se te ha de multiplicar Adán, dice 

DIOS que del polvo eres tomado, y al polvo vuelves. 
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En todo lo dicho en el reporte se citan ideas que dan 

para con la solución de un paradigma, pero son 

difíciles, pero todo es en base a Isaías Cp. 53, en 

donde de un 1ro nace una nueva tierra por él. 

Decir que es en base a él, y es Abrahán en el apoyo 

del Cp. 53 de Isaías establece una relación difícil, 

pues el paraíso llega a ser Sodoma injusta. 

En todo esto hay una analogía que puede ser muy 

dificultosa para entender el relato del Edén, pues 

resulta que si vemos el relato como algo que es 

acontecido al aire libre, no hemos de entender que 

la serpiente es solo un símbolo, ella es la maldad. 

Maldad es por poner un ejemplo el cuerno pequeño, 

pero el escenario no es desde el poder, sino desde 

una religión importante desde que nace, y por 

Yeshúa nace sana ¿William Henry Conley es Adán o 

lo es Russel u…? ¿Cada uno de sus presidentes 

representa a Adán, sus madres son los pastores? 

Los animales según la simbología de la Biblia son los 

congregados en la tierra del SEÑOR, así como todo 

esto del Edén ocurre en la tierra del SEÑOR. 

El paraíso es en Sodoma o NY en esto Abrahán/Lot. 

¿Russel es Lucifer o lo es el 8vo presidente? Yeshúa 

dice que cada vez van a peor 7 espíritus o 

personalidades desde un 1ro; Taze Russel le cruza 

Lucifer en el código en alta estadística, es el 2do 

presidente de ella y padre de la mentira 1914 D.C. 
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Isaías 43 (verbos en prest y prest imp.): 26 Hazme recordar 

pleiteemos juntos explica tú para justificarte 27 tu 

padre el primero ha pecado y tus enseñadores se han 

rebelado contra mí 28 por tanto he de profanar a los 

dignatarios de santuario y he de destinar para la 

destrucción Jacob e Israel para oprobios... 

¿El texto de la traducción sin transliteración del final 

del Cp. 43 de Isaías contiene a un padre que es el 

primero del Edén, además, en armonía con el Cp. 

1ro de Isaías habla de una rebelión? Por desgracia. 

La expresión Israel para oprobios a los anudados a 

Betel, tiene cronológica desde el Covid-19, y la 

destrucción a los mandos u otro Jacob. No obstante, 

estos oprobios pueden alcanzar aun a aprobados. 

Según explica el siguiente Cp. DIOS tiene piedad de 

él, es decir, DIOS elige de entre quienes tiene 

piedad de entre una confrontación entre él /él. 

Son él antagonistas a encumbrados por la necesidad 

de los tiempos, y a 3 él es a los que menoscaban. 

¿Se complica Isaías al venir los agentes que 

cumplen el texto en pares gemelos, en ello dos 

Jacob e un Israel y Israel atalaya? Si no lo sabes, sí. 

Lo que destaca el texto es que hermano y 

hermanos, van a ir en armonía con DIOS, y otros no 

van a ir de su brazo manifestado, pues no quieren. 

¿De esta manera como se recompone la desinencia? 
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Zacarías dice cómo se recompone todo. 

En su Cp. 11 nos habla que se impacienta con 3 

pastores, y, además, tienen asco a él. Aclarar que le 

tienen asco a él, es texto encriptado, y solo aporta 

un dato contextual y nada más, pero los tres 

pastores dan a un cuadro cronológico. 

En realidad, son tres siervos mientras su amo va a 

conseguir poder allá a lo lejos, a dos según sus 

cualidades les entrega un supuesto dinero por el 

trabajo de cada hora u 1260 días sexagesimales. 

Así talento de plata y virgen y hora SON LO 

MISMO, un talento es una virgen y una virgen son 

1260 días sexagesimales; con 5 talentos se da para 

con el 4to año de Darío, y es con 6 el comienzo del 

Covid-19, es el plazo máximo para prosperar Betel. 

Esto quiere decir que pese a que dos siervos tienen 

un poco espacio de tiempo, como olivos son capaces 

de producir el aceite de los profetas a la lámpara, y 

una religión entera no lo hace desde 1881 D.C. 

En esto el 3er siervo es aquel del talento único y 

que expresa el de los maestros; hay texto 

encontrado, donde Yeshúa aclara que aquel del 

talento único representa a todos los maestros. 

En si son 4 los siervos, Yeshúa se centra en 2 para 

dar una cronología. Al termino de 6 horas u talentos 

se da lugar de unos pocos a los muchos; en este 

plazo la cámara nupcial que da hijos al atalaya se 

cierra por el Covid-19, y sus líderes han de llamar... 
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¿Es factible que de tres siervos habla Isaías Cp. 44? 

Son tres en traducción sin transliteración. Y el 1ro 

se nombra por el nombre de DIOS. 

¿A un 2do DIOS le da por sobrenombre Jacob? 

¿Y en cuanto a un 3ro su sobrenombre es Israel? 

Entonces habla DIOS para hacer recordar que el 

ídolo es algo artificial que no viene solo, proviene de 

una preparación de antemano del empoderado. 

Y que sus anudados se han de avergonzar. 

En esto si los 3 siervos que son aprobados delante 

del SEÑOR, son parte de los dos testigos y uno a 

continuación, entonces los que portan su nombre 

también figuran entre los engañados, y es por las 

imágenes de dioses que fabrica el empoderado. 

Así Isaías Cp. 44 también habla de la idolatría, pero 

esta idolatría y su correspondencia no es entendida. 

Hay uno que no tiene por qué ser Russel, tal vez él 

solo se ha equivocado con la fecha, pero alguien sí 

recoge esto para peor; en esto hay uno, y que entra 

a una casa en lo alto de la que ha de ser Sodoma, la 

casa es Betel, y el sujeto mata a toda la casa Betel. 

Hay una rebelión a DIOS adentro de ella de 1/3; en 

mi opinión están muchísimo más adentro de Betel 

que hacia afuera de ella, pero, aunque críen hijos... 

Es el significado de la ilustración de Yeshúa de los 

talentos de plata, Betel-maldad ha de perderlos. 
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En todo esto lo de arriba es abajo, la tierra y el cielo 

es lo mismo, pero, además, lo de adentro es lo de 

afuera, y lo de afuera es adentro. 

El Salmo 83: 8 habla de pastores de Lot u atalayas. 

El cantautor del Salmo de cara a David censura a 

los que van en contra del hebreo en la nación, pero 

además he de decir que de los restantes fieles. 

De entre estos los hay unidos al poder de las 

sombras, por eso digo que lo de adentro es afuera y 

lo de afuera es adentro, y es en cuanto a su tierra. 

Así el cuerno pequeño está compuesto de Tiro, y 

además está compuesto de Assur, y Assur es el 

hacha para la disciplina ¿Se aúnan al verdugo? 

Estas cosas requieren de maldad u serpiente, así lo 

de afuera es adentro de ella, pues la maldad del 

cuerno pequeño también se resitúa en Betel. 

DIOS hace que todo vaya en pares fiel-infiel. 

¿A uno de estos pares Isaías Cp. 53 permite estar 

ante los 2 enviados al 6to/8vo presidente del 

atalaya a modo de alivio en la ilustración de Lázaro? 

En esto la estadística del código matemático de 

Moisés en sus resultados presentados, son de alto 

nivel estadístico positivo, en sí cada uno que cruza 

para con la palabra de búsqueda es 1: 1000000. 

Así palabras que aparecen con una baja tasa de 

estadística, son por necesidad descartables aquí. 
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Pero no es el caso de estas búsquedas, solo suelo 

anotar las de alta y muy alta posibilidad estadística. 

De este modo es cómo funciona el código, quiere 

decir que sus resultados son empíricos, se pueden 

demostrar de forma científica en su probabilidad 

estadística; y el texto de los profetas es su probeta. 

El mismo código ha sido puesto a prueba, por su 

descubridor que es un informático, y a otro el mismo 

código les ha respondido, y por ello se han dado 

cuenta de que ha hablado DIOS para con ambos. 

Las universidades han sido ilustradas de estas 

estadísticas en hechos de la historia, ha dado 

nombres y datos varios sobre búsquedas, y estas 

universidades han dicho que el código es de DIOS. 

El código en el reporte supera a cualquier premio 

probabilístico, y no soy cabal si niego dicha realidad. 

Vi en el código por una fecha que cierran las 

fronteras al mes posterior al de la búsqueda, ha 

sido enigmático, me he dicho ¿Qué significa esto? 

Las cabañas son para la alimentación y dan 

respuestas u aguas a los pobres y humildes; y el 

enemigo que tiene sed las obtiene en su hociquear. 

Hay que pensar cómo es posible la necesidad de dar 

respuestas u aguas, e incluso alimentar a su ganado 

en este tiempo aparte del él de Betel, Isaías Cp. 55. 
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El motivo es que, si bien la serpiente es un símbolo, 

al tiempo es algo consustancial e real hoy, al mismo 

tiempo es el concepto de paraíso en ella. 

Así Isaías declara un hecho que da respuesta a que 

el paraíso es tanto real como de interés por DIOS. 

DIOS dice que DEN DESCANSO AL CANSADO. 

Pero Isaías dice que no están dispuestos a escuchar 

a DIOS, de este modo hace la guerra todo a su 

alrededor ¿Se ha de hacer caso entonces? 

Significa que DIOS respeta el libre albedrío, y a los 

que quieren descanso, DIOS no se rinde por los 

supuestos fracasos de sus súbditos. 

Y aunque a sus discípulos los echen de las 

sinagogas, aun así, han de tener tanto hermanos y 

hermanas aun casas receptoras para sí. 

Su paraíso atalaya es sufrir el despilfarro occidental, 

y en ella el robo de sus recursos por reyes atalayas, y 

si protestan van a fuera de ahí, y no se respeta en 

ella ni tan siquiera las leyes que los protegen…. 

Si les echan, DIOS ¡No va a dejar su propósito de 

lugares de descanso anudados! Salmo 1: 1. 

De este modo ¿Cómo se anuda todo entendimiento 

para hacer ver los detalles detrás de la bambalina? 

Me es obvio que el tema real del Génesis es la 

recomposición del paraíso del Edén, por ello la 

entera Biblia está dedicada a dar ese entendimiento. 
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En esto el término él es anuente en ello. 

Y anuente el nombre propio de Abrahán. El mismo 

código del pentateuco por Moisés cruza a Abrahán 

directo en Betel y Tamayo. Aparte y cerca de 

Abrahán está David, le cruza fuego. Cruza aparte 

con Jonás para con Yeshúa, y está Sara (así está 

él y Abrahán, David, Sara, … anuentes a Betel.) 

Cada uno de los nombres del código da un aspecto 

dado en el conjunto de lo que se nos quiere decir.  

Y el siguiente 6to nº del comentario de las aguas ha 

de comentar en base a David ¿Resucitado él? 

En esto se dice de vueltos de Yeshúa con más de un 

día o generaciones por vivir.  

Abrahán vive un milenio en texto encontrado, así 

¿Hay que examinar a otros longevos del Génesis, y 

es por si afecta al significado de lo del Edén? 

¿Es posible la existencia de un jardín en Canaán 

antaño, y aparte agrupaciones de humanos? Esto no 

perjudica la VERDAD; y es cierto que, si es virtual el 

Edén, entonces sus nacidos son profecía, por ello es 

menos extraño un doble cumplimiento del Edén. 

El nº 6to da el 2do/4to Cp. comentario de las aguas, 

5to ha comentado que la obra espiritual de las aguas 

es en Sodoma/Egipto o USA-EU por el cuerno chico. 

 

 - (Señal) La tierra, la mujer, Abrahán 9 av. 2023. 
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LA CABAÑA DE DAVID, NÚMERO 6TO. 

 

 

 

 

 

 

LA EXTRAÑA OBRA DE DIOS. 

 

                                                      

                                                   OCTUBRE, 2023. 
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SOBRE LOS DERECHOS DE AUTOR. 

 

 Cualquier material dado por mi persona puede 

darse para la enseñanza de la Biblia, esto quiere 

decir que cualquier persona puede hacer uso de 

cualquier cosa escrita por mí, no obstante, no se 

permite su empoderamiento, sino que es para la 

enseñanza en esto la cabaña de David. 

Las razones son diversas para expresar mi intención 

al ofertar conocimiento de DIOS. 

Una es desautorizar a la Watchtower el uso indebido 

de mi trabajo intelectual y en esto mi cabaña, 

independiente de cualquier fraude de origen 

informático que puedan hacer practica para ello, 

pues conozco a estos amadores del fraude en los 

atalayas de Efraín o testigos de Yahwah, profetizado 

en la Biblia esto. Aun consciente de la necesidad 

espiritual de aquellos que son sus presos. 

El grado de entendimiento de estas cosas de DIOS y 

en la Biblia me viene de lo que llaman ungimiento, e 

incluye el Sacerdocio según la creencia, esto me da 

una supuesta validez notarial, y es ante cualquier 

funcionario con autoridad judicial e ante la 

Watchtower, la cual dice creer en este Sacerdocio. 

No se autoriza ni a la Watchtower, ni lo que surja de 

ella tras su caída, ni a nadie empoderarse de este 

bien citado e intelectual y de uso público, salvo se 

les da lo mismo que a los demás para la enseñanza. 
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LA EXTRAÑA OBRA DE DIOS. 

 

CONTEXTO SITUACIONAL DEL ACTOR DE LA OBRA 

DEL ABANDONO DEL VERANO. Cp. 2do. 

 

 Si cada idea demasiado original se ha de ver desde 

la perspectiva del completo perceptivo, y en un 

campo del saber que no es el suyo, podemos 

entonces abolir la religión, después la filosofía u el 

saber difícil de entender, y de paso abolir todo el 

derecho legal en su significado interno y liberal. 

Así de importante es el respeto a la idea del ajeno. 

Sin el ajeno hay un poner facilidad para forzar la 

puerta propia, pues el conocer es poder, y la cultura 

o es completa o nos afrentan, así unos han de 

superar la afrenta, y otros no la han de superar. 

Incluso antes de llamar a uno loco conócete a ti 

mismo, pues si te conoces a ti mismo sabes en qué 

bando has de estar, pero si no te conoces a ti 

mismo, grande ha de ser tu pobreza, y cuando te 

digo tú pobreza, digo pobreza de pobre que aún no 

conoces, pero que la has de conocer o tu hijo… 

Así digo que hace poco en verano e invierno y en 

dos anualidades, soy consciente y mientras duran, 

de que en mi vida encuentro semejanzas al Santo 

Escrito, y no porque esté mal de la cabeza. 

Nada sobre las aguas vivas es profano a sus vidas. 
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Me llama a la atención que de manera repetida 

afuera de veranos e inviernos estivales me olvide. 

Más tarde comprendo a través de Felipe el 

significado del verano y el significado del invierno. 

Desde mi interior y de forma gradual el ESPÍRITU 

me ha llamado la atención, y es a la realidad de la 

obra interpretativa del abandono del verano. 

Si no es por el motivo de que el subconsciente no 

contiene ninguna VIDENCIA, pues la VIDENCIA 

proviene solo del CREADOR, así como la falsa 

videncia proviene…, soy consciente de no estar loco, 

hay previsiones del futuro cumplidas ante mí de 

manera anticipada, y esto no es posible en nadie a 

no ser que proceda del ÚNICO DIOS VERDADERO. 

Y opino que hay un porqué tras la obra. Un por qué 

no comprendido por el atalaya de Yahwah es el 

dicho de Isaías, llama al pastor actual y atalaya los 

ebrios por demasiada positividad…, y da a sufrir. 

Lo anecdótico es que, aunque han de sufrir, no 

comprenden como cita Jeremías por qué sufren. 

Me pregunto sobre la cronología de este efecto 

psicológico en el atalaya, y es sobre si incluso he de 

volver junto con el otro testigo, y es para 

atestárselo al siguiente cielo u milenio 6to hebreo. 

No sé cómo han de estar, lo extraño es que no me 

sorprendo, pues son todos presos de hombres. 

Sea como sea han de pagar el doble por daños. 
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Como dice Miqueas en su Cp. 3 hay desollados…, y 

miles de muertos en los atalayas, y mucho dolor 

emocional en demasiados miles, de esta manera 

pagan el doble de estos pecados, y que dan a sufrir. 

En este sentido están mejor afuera de ella, y en 

gentes que sí comprenden el juicio de DIOS al 

atalaya de Efraín u testigos de Yahwah. 

Si están adentro y siguen en activo, guau que DIOS 

les de fuerzas al ser fieles al SEÑOR, Isaías Cp. 40. 

También dictamina Isaías 28 una diferencia entre 

los que ponen norma sobre norma al congregado, 

en base a muchos renglones escritos en traducción 

no transliterada, que pone renglones y más 

renglones…, y a los pocos curados que saben por 

qué pasan estas cosas, leen y entienden la Biblia. 

Isaías 28: 16 (texto no transliterado, v pres imp.) por tanto así 

dice Señor YAHVEH he aquí pone en Sion 

piedra piedra (dos piedras en Sion) de prueba 

angular de preciosa de fundamento fundado 

(Para el cristiano es Yeshúa) el que cree no ha de 

desmayar 17… 

Por lo tanto ¿Hay que dar con la forma en como 

DIOS corrige a sus hijos? 

En esto no se debe de pedir la opinión de nadie en 

como es esto, pues es cosa del PADRE u el TODO. 

Igual que según la inteligencia de cada cual corrigen 

sus cosas, DIOS hace las cosas a su manera. 
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LA OBRA EXTRAÑA DE DIOS.  

 

 La extraña es la obra de DIOS ¿Cuál es? 

Fijémonos en David, hay quién piensa que en su 

madurez hay su hundimiento, y es después de 

victorias tan extraordinarias por DIOS ¿Pero es así? 

A David DIOS le ha enseñado el arte de la guerra, a 

veces en este arte para ganar hay que teatralizar. 

De este modo lo que se antoja tan solo fracasos en 

su madurez, se vuelven en victoria, de hecho, la 

victoria de su madurez es mayor que la de Joven. 

Por el motivo de que dos errores suyos se vierten 

en otro ¿En quién? Solapa a Betel el otro David. 

De esto se puede deducir un constante evaluar si 

éste u éste está a tú favor o en tu contra, y es en 

base al que tiene 5/10 talentos de plata, el cual 

conlleva en la Escritura el artículo éste. 

Por poner ejemplo, una espina es un hombre que te 

hace la vida dolosa, pero hay dos éste enfrentados 

en dos bandos, y por lo tanto todos son éste. 

Así éste es el de los 5 talentos de plata un primero, 

¿Ese el autor de esta cabaña, y aquel mi hijo que 

nace de mi remplazo, este es el sentido de estos 

artículos al leer las profecías por DIOS? 

En mi caso conllevo más de un sobrenombre en mi 

extraño camino por DIOS y como vaso suyo. 

63



¿David no peco en el recuento o sí? 

  

Todo es una obra de DIOS extraña, pues además 

está el pecado de David del recuento en Israel, y la 

elección de David de las tres calamidades ha sido 3 

años de enfermedad ¿Es el Covid-19? Sí. 

Hay dos contabilidades en la Biblia del recuento. 

¿Por qué mira él el tamaño de su fuerza y hacia a 

quién? ¿Es a los apostatas? ¿Es por su inseguridad? 

¿La enfermedad es lo de Tiratira por Juan? ¿Mata a 

70.000 en ella? ¿Mienten al afirmar que son menos? 

Si nunca mienten se les ha de creer, pero mienten. 

En realidad, en este acto hay una cronología que es 

un probatorio de una falta de inocencia en ella. 

DIOS no ha cambiado, nuestro DIOS actúa de una 

forma impecable ante lo que tiene delante de sí, y 

es posible en un momento dado no ser entendido. 

Y ¿Por qué cita a David dando un mejor alimento 

espiritual, y es gratis en el capítulo 55 de Isaías? 

¿Por qué hay dos David contemporáneos e 

antagonistas, he compartiendo el mismo espacio?  

La respuesta hay que darla por necesidad, Betel ha 

de ser disuelta en el terreno de la bestia salvaje, no 

es esto por ser ella inocente sino por no serlo, y los 

bebes se han de quedar muy desamparados.  

Pero detrás de esto está el que no perdonan. 
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Ilustración del hombre rey y deuda de 100* 106 $ o 

10.000 talentos de plata de ganancia al rico. 

 

Cuando Ezequiel habla del hijo del hombre no solo 

refiere a CRISTO e Daniel para con Ezequiel... 

El hijo del hombre son los pastores ¿En el atalaya 

de Efraín hay hijos del hombre? Sí ¿Aplica incluso a 

los de la gobernanza? Pufs no sé. 

Un error del hijo del hombre es la usura; Sara les 

ha dado una herencia. Comercializada es como el 

diezmo del entero Tarsos, y más… ¿La ilustración es 

en Olid? ¿Son 40 años por 6 $ día por 1000 atalayas 

10.000 talentos de plata al precio de mercado ahí? 

No deseo ser crítico, de hecho, Yeshúa ha dado las 

herramientas de comprensión, y es para dar las 

palabras correctas a los hijos de los hombres. 

A mí si un referenciado ungido compra 15 botellas 

muy caras para aliviar sus penas ¿Me importa? 

Vigilar las libertades personales no es maduro. 

De cualquier manera, sí un hermano con pequeño 

cargo dice que se abusa de menores en la 

congregación, un hermano lloroso que se come la 

vergüenza, al hermano se le mata y por menos. 

¿Jacob es perdonado cuando le hacen la pared 

según el Cp. 27 de Isaías? ¿Y si de lo que se trata 

es que él no desea dar dinero a mayores en ella, 

pues entiende que esto ha de traer corrupción? 
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¿Alguien no perdona el sueldo de 100 días de 

trabajo a uno, pero se le ha perdonado mucho más 

por él mismo? Así ¿A quién aplica esto? ¿Hay medio 

coercitivo para cobrar una deuda, la cual está en la 

imaginación de quién la procesa y empodera? 

Isaías dice que quién no pone buenas palabras o 

medios para comer a él, hace la guerra total, y hace 

de esta guerra una guerra SANTA, es decir, 

aprobada por nuestro CREADOR, en SU NOMBRE. 

Desde luego este hombre rey es rey, no hay que 

dudarlo, actúa como un rey, pero no he visto en los 

reyes de Tarsos en padre e hijo tal comportamiento. 

El Apóstol les ha dicho que teman a la justicia del 

mundo, les dice que hacen bien si temen…. 

¿En mi caso no he debido perdonar a Saúl? ¿Pues él 

no me ha perdido perdón, ni aquellos...? A su 

manera sí. He sabido de Natán, y su dicho de Saúl; 

otra cabaña habla del sacrificio a darse para 

recuperar a Saúl, pero se cumple tal vez a lo lejos. 

En realidad, lo que le hacen a uno de los más 

pequeños del reino se lo hacen a él, la ilustración 

bien cumple aun en mí, ni tan siquiera me han 

dejado pagar una extorsión que me ha acabado. 

También es cierto que no cedo a algo así. 

¿Qué significa pagar 100*106 $ en la cárcel? Amos 

pregunta ¿No son 40 años en desierto por Israel? O 

¿40 los años los filisteos fuertes? O ¿40 Años el 

tiempo en generar el pago al verdadero garante? 
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La Sima de la ilustración de Lázaro ¿Cuál es? 

 

El presidente del atalaya de Efraín en su 7mo, y 

después de tener su vida cumplida, entiende bien lo 

que le dice Abrahán en cuanto a Jacob ¿De qué va 

la conversación? ¿Discuten por Lázaro, por qué?  

¿Y por qué razón también el 8vo está dentro de 

esto, pues Jacob es virgen con lámpara ante el 

7mo? Solicita que esta vez sea por su ojo, pide 

seguir en su labor con respeto ante el otro él al 8vo. 

La ilustración tiene imaginería inherente al infierno, 

y también habla del día del juicio final, he Sima. 

Isaías llega a decir que la obra extraña de DIOS, es 

referencia al asunto del manejo agrícola correcto. 

Las ovejas han de tratar temas judiciales; un toro o 

una vaca no pueden hacerlo, pero la oveja ha de 

aprender cómo funciona la jurisprudencia ¿Oveja 

solo es el hombre que funciona como pastor? Sí. 

No se trata toda semilla igual, no puedes librarte de 

un varón u varona por ser crítico contigo, en tal 

caso si maltratas esa semilla crecida, la matas. 

Esta es la obra de DIOS, hacer entender de 

jurisprudencia y no de normas como que son leyes; 

la jurisprudencia es el estudio de la esencia de las 

leyes; y la ley e normas son tan solo papel escrito. 

¿Por qué él con pocas palabras de Abrahán le 

entiende? Y ¿La sima? ¡Hasta aquí y ya no más!   
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La mujer díscola que monta al G-7 e 3 humilladas, 

va a ser desmontada de su derecho de arraigo… 

Ella es betel de Nueva York, tiene sangre de 

santos de la 1ra resurrección incluso de 

apóstoles. No llores Raquel, tus hijos van a volver 

a casa, hay galardón a ti por DIOS por tu obra. 

 

Cuando veo en el código matemático del Pentateuco 

y en la búsqueda de Judá, traspasa la palabra loco. 

Decir que alguien está loco no es un dicho 

probatorio de nada, de hecho, hay abuso en 

personas sin demostrarlo claro incluso en medicina. 

Pero cuando los asuntos son de orden espiritual, los 

peces de los mares no pueden determinar lo que es 

la naturaleza de lo espiritual, es locura educada. 

¿En este escenario a Lázaro se le ve como un ser 

difuminado, e solo de acuerdo al modo de vida o la 

simple apariencia de las cosas, determina confiar en 

una persona? Pero Lázaro tiene respuestas u aguas. 

Desde luego esto es por el motivo de que aquellos y 

los otros ignoran muchas cosas. Pero ¿Es normal un 

definir por estrategia de guerra a las víctimas como 

enfermos mentales en Betel, para evitar la censura?  

Cierto es que en nuestro mundo pasan otras cosas, 

en betel hay ira si comprenden tránsfugo el término 

puro de la tierra, pues al sustituirlo en la Revelación 

por Juan en el Cp. 17 la mujer es Betel NY. 
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A una hermana valorada en mi alma, y que me dice 

que sin la verdad se muere, madre mía ¡Qué fuerte 

es esto! ¿Quiere mi alma quedarla blanca? 

No está mal interpretado por mí el término tierra ¿Y 

si éste u ese u aquel loco, por qué se irritan? 

Uno en Betel ha hablado muy airadamente sobre 

este término, según él debe de quedar el término 

como un planeta, y ha dicho, de una manera que es 

despreciativa ¡No como esos planetas! Pero la tierra 

es Jacob, y si atiendo a sus palabras esos Lázaros. 

Es difícil en la Revelación Cp. 17 la comprensión de 

que la ciudad de reverenciados Reyes e Sacerdotes 

es Betel. No forma parte de la mar u humanidad, 

peces reflejados en los transeúntes incorporados en 

la mar en una ciudad dominante, y la cual es NY. 

La religión abecés se prostituye; la mujer u Betel e 

la estatua Liberta madre prostituta es una relación. 

¿El 7mo presidente ha de sentir un calor, él ha de 

desear que algo cambie su porvenir? 

¿Extraño, soñar despierto para volver e cambiar 

cosas? Han tenido que dar las aguas de la Biblia, 

favorecer estas sin más ¡Miren adónde van al 

modificar el conocimiento de DIOS e sangres!  

¿Es necesario declarar que Yeshúa ha de sacar a 

todos los peces a la tierra que hoy sí es simbólica? 

La tierra no puede ser un planeta, y si lo ha de ser a 

futuro, ha de contener mares sin peces simbólicos. 

69



¡No es necesario aclarar el término tierra, es la 

reacción tan inusitada lo que llama la atención! 

¿Se teme por mi parte por el airamiento de otro? 

¿Me he de preocupar por la seguridad de los propios 

para que no me los maten? ¿Hablo de forma 

espiritual? Sí. De extender hoy el odio generado por 

Betel… Pufs ¿Adónde acaba esto? 

¿Ella es lugar de bestia inmunda he escondite de 

demonios? Un perro o un cerdo en la LEY de Horeb 

cumple el dicho; he ¿Violadores de infantes u 

demonios tienen en ella refugio? No hace falta mirar 

a otra iglesia, la profecía cumple en Betel NY. 

Madre mía, después de declarar que la ciudad NY ha 

de ser acabada, terminada quién sabe si es bajo las 

aguas, ahora resulta que la Watchtower es la dama. 

Cuando he visto al hermano tan airado con la nueva 

luz en cuanto al término tierra, sé que ha partido de 

mi mano, y he abierto los ojos a lo que él ve.  

La Escritura sin transliterar en Isaías en donde se 

toma el nombre de testigo de DIOS, cita al perfecto: 

(translitero) “el perfecto tiene ojos para ver, pero 

no ve, tiene oídos para oír, y es como que no oye”. 

En sí este perfecto me referencia, pero al tiempo es 

la referencia a todos los atalayas de Yahwah. 

A Betel DIOS manda dar el doble de su daño.  Es 

una corrección a los hijos, por lo tanto, hay que 

aceptarlo con deportividad, Betel. Nadie te odia sin 

más, sino que hoy al mañana tú eres muy agresiva. 
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Los talentos de plata y el comienzo de reparar. 

 

¿Cómo se arregla un problema, y en donde el 

asunto subyace en la misma raíz?  

Tal comienzo para arreglar está en la ilustración de 

los talentos de plata en relación a vírgenes. 

He enfocado en otra cabaña los talentos hacia muy 

adelante en el tiempo, pero debo reenfocar. 

Tomar la ilustración de los salarios, e considerar que 

un talento es una hora o 1260 días sexagesimales. 

Partir del 6to presidente atalaya al 8vo presidente. 

El periodo de unos pocos a los muchos son 6 horas. 

En realidad, 6 horas u talentos son hasta el Covid-

19, entonces cinco horas son cinco vírgenes 

¿Vírgenes? No se acuestan con ningún pastor, u ser 

figurativas como pasa si te coses el himen. 

Todo sucede por causa de 3 pastores con los cuales 

él se impacienta, y citados en Zacarías Cp. 11.  

Son tres pastores desde el año 1992 D.C. para que 

cumpla su ilustración; son 2 con pocos y un 3ro a 

los muchos…. Y según finaliza el año 1999 D.C. 

DIOS despierta al que ha de tener los 5 talentos. 

Aunque hay éxito al 8vo y a los muchos, recoger el 

rendimiento de los 10 talentos de plata es otra 

cosa. Doblan su salario al no cumplir nada éstas. 

71



 La bestia salvaje que es el G-7 mientras se busca la 

renta de los 10 talentos de plata. 

 

¿Con moneda digital cumple USA al final del Cp. 13? 

Pues al saber cada gasto ¿Controlan las libertades?  

Recordar que ellos levantan la mano derecha para 

jurar lealtad a su sistema. Endeudan a los estados; 

y a las que son las bases familiares; y controlan el 

precio del oro para comprarlo. Dice Habacuc, tira su 

red barredera para sojuzgar peces como esclavos. 

El motivo es que estas 7 naciones aborrecen a 

DIOS, y han de apartar siempre las 7 a los hijos 

actuales y futuros de Israel de servir a DIOS. 

Todas están en el código matemático del pentateuco 

por Moisés, son desde su mayor Norte y Este Japón; 

Canadá; USA; Inglaterra; Francia; Alemania; Italia. 

El motivo para citar estas naciones, obedece a que 

considero que no es justo citar a otros pueblos, 

otros genotipos que los citados en el Pentateuco, y 

que desde el pasado al hoy Canaán pasa a ser otra. 

En cuanto a las 7 los testigos de Yahwah nunca han 

tenido tanta razón, pero es en 7, y en su genotipo. 

Deuteronomio Cp. 7 dice que de no hacer lo 

mandado, los tales han de apartarnos de la 

adoración que AMA DIOS en cualquier tiempo y 

lugar, y de esta manera no vamos a poder evitar 

nuestro propio extermino por parte de DIOS. 
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El problema de esta situación es agenciar estas 

razas a otras, y ser por ese entonces un justificativo 

de masacres que no se deben de acometer. 

De hecho, Jeremías en su Cp. 18 dice que, si se 

arrepienten estas 7 naciones, al tiempo DIOS ha de 

cambiar de parecer y conservarlas vivas. Por otra 

parte los juicios de Amos son sin vuelta atrás. 

En este momento no puedo evaluar si en estas 7 

naciones hay 7 genotipos diferenciados, pero si no 

me equivoco me da que sí. 

Su mayor problema es su autosuficiencia, estos 

genios piensan que pueden manejar toda situación.  

Su maña me da que es la misma que la de los 

corruptos pastores que he conocido, solo que ¿Estos 

pastores han tomado la delantera aun a estos? 

En esto son todos tan atrayentes, que son capaces 

de atraer para sí a todos los del pueblo de DIOS, 

aunque el engaño no ha de ser para siempre. 

Si comprenden esta atracción en otros hacia mi 

pueblo, bueno, me lo dicen, por ejemplo, Ismael 

¿Saca la piernecita y mi pueblo suspira por ella? No. 

No puede ser mi amado Ismael parte de las 7 razas. 

Implica que su DIOS va a retirar a estas naciones 

¿Poco a poco? Suman en sangres la cantidad de un 

lagar u de 600 a 699,999999 millones de almas. 

Almas que quedan impresas en rojo mosto según el 

testamento patriarcal de Jacob en la ropa de Judá. 
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Todo lo que ha sido, y ha de ser, está en la Tora. 

 

Según el ángel teatralizado o bien por la canción de 

Moisés u bien por dar testimonio de una plausible 

actividad volcánica ¿Estoy atado a los muchos? 

Cuando compruebo en la búsqueda de amarillo con 

referencia al volcán del norte por Idaho, el código 

matemático del Pentateuco añade Betel, pero se le 

cruza Idaho; lava y USA relacionado con Ciro e 

humo. (Si está en letra negrita se encuentra en el 

código, si cruza a la palabra de búsqueda o cerca.) 

Da el perfil de una situación que hay que evaluar sin 

sacar conclusión, por ejemplo, en el tiempo de la 

caída de USA que amarillo preocupa y no erupción. 

El 3/febrero/2023 D.C. al tiempo de escribir esto de 

amarillo, hay una especie de Chernóbil en Idaho. 

Pero más calamitoso como dice el Apóstol a Tito son 

los hombres de la gobernanza más los hombres 

terrestres u pastores, pues sus cualidades son lo 

que ha de hacer de los tiempos u años más críticos. 

La obra se escribe para la esperanza y fe, no es 

parcial al descredito ni en golpear; es el espíritu de 

la verdad él que hace la obra e integra, Yeshúa. 

No estoy de acuerdo con el 1/3 que abandona la 

VERDAD en sus estrellas, y que han de luchar en 

contra del colectivo que toca música e cumplen, 

pelean contra el colectivo pacífico y Jerusalén. 
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 “Matías” en el código matemático del pentateuco. 

 

Quiero poner ejemplos necesarios y de la obra del 

abandono del verano en relación a la Tora.  

Debido a que un golpe se da a Matías u “Don o 

regalo de DIOS”, y es por no defender a Saúl de 

parte de David ¿Qué ha de implicar un golpe?  

Yeshúa cita golpes en los pastores, depende de si 

son ignorantes y de sus responsabilidades en ella.  

Matías en la búsqueda en el código cruza con las 

palabras: Caín, Abel, Saúl, Manolo, Eliseo, 

David, Tamayo, “golpe”. Y mi nombre compuesto 

aparte del diminutivo más personas he cosas ahí. 

Cruza Lamec con Caín.  

¿La búsqueda habla de dos golpes a un solo sujeto? 

Se dice por mi parte por las palabras en el Génesis 

de parte de Lamec, que, si alguien le golpea, 

entonces si a Caín 7 por Lamec son 49. 

Las 8 palabras en negrita me son sin misterio, pero 

la de Lamec la he buscado por un palpito, y en 

cuanto a Lamec pufs puede ser algo muy malo. 

Pero en cuanto a Matías el golpe es desde David, 

aunque es cierto que hay dos David, pero es un lio, 

pues ¿David teatralizaba a otro David o desde él? 

Lamec figura en la búsqueda Efraín. 

Cruzan monte, Jacob, Marcia, Lamec, Tamayo.  
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U a monte de Efraín va Jacob, Levita va a un monte 

de Efraín a Tamayo, se promete a Marcia. 

Entones ¿Quién es Abel según Moisés en estas 

búsquedas? ¿Cuáles han de ser las consecuencias? 

Pues Lamec cito por un golpe 7*7. 

¿Si dañan a Jacob, arreglar esto puede dar a 7 

intergeneracionales en cuanto a la VERDAD? 

¿Y si está envuelto Lamec, entonces como mínimo 

es hasta la 9na semana u 9no cielo la afectación? 

¿Enoc habla de 2 turbas de quemas al 8vo y 9no 

cielo u 49 intergeneracional? De ello no me extraño. 

La búsqueda del código de Marcia es Llanto, 

Matías, casa. Ella por su casa ha llorado mucho.  

¿Qué tiene que ver Matías? Matías ha llegado a 

hacer de juez a Jacob, es curioso, pues hace de juez 

al juez enviado por DIOS; pero al igual que cuando 

la jurisprudencia dicta fallo, no solo se afecta al 

encausado, sino se afecta a terceros, así es aquí. 

Matías no se hace un favor a sí mismo, Lucas Cp. 

17: 3, 4, y se afecta además a la casa de ella. 

También Matías hace un fraude a mi casa.  

Cuando David pregunta quién de los dos éste es 

quién le entrega la corona de Saúl, solo hay un éste 

en la Biblia, y es el de los 5 talentos de plata.  

Así el golpe también daña la casa de Matías. 
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Me quedo tranquilo al saber que esto no es por mí, 

y que no es algo equivocado el dar el golpe por 

David, pues David se posiciona solo con un éste. 

De este modo, no puedo entender que el golpe a 

Lamec tenga que ver para con Matías, aunque 

Matías, a decir verdad, para mí es un prevalente 

dentro de ella y un verdadero Don de DIOS. 

¿Puede ser el golpe aun doble en uno solo?  

Un golpe me ha matado, y no puedo decir que no se 

me de otro; ni tan siquiera sé quién puedo ser 

desde el pasado remoto en mi caso. Y preguntas a 

los locales solo un muerto de hambre de por ahí. 

En esto el nombre de la mujer en el código rebela 

que tanto Saúl como Arturo, y, además, tanto 

Jacob como un nominativo Tomás ¿Son santos? 

¿Son sin culpa en lo de la mujer repetida del libro 

de los jueces que desencadena el final del libro? 

Y en la búsqueda del nombre de la mujer, hay 

resultados que cruzan a Yeshúa, y ¿Este es el 

sentido del golpe a Lamec, todo lo que le hacen a 

uno de estos pequeños en realidad se lo hacen a él? 

Entonces cruza la palabra fuego, e cita a Richar, 

(en la búsqueda de Lucero aparece también Richar 

y no para bien), y cita a Betel que lo cruza; pero 

todo se dirige a Yeshúa y al tiempo el fuego a 

Rama tierra de Efraín. 

Richar es uno de los hombres que no valen para 

nada en el doble patrón profético de la violación. 
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En la búsqueda de David se cruza con David 

Elíseo, Matías, Yeshúa y si bien se cruzan con la 

principal, de cerca se cruzan, Manuel, Manolo, 

Marcia, Yeshúa, Lázaro, anexo desde Tamayo. 

En sí no busco más en la búsqueda, me es 

suficiente, entiendo todos estos resultados, incluido 

lo del golpe a Matías sin ningún animo por mi parte. 

Todo esto ha sido enterrado dentro de Moisés tal 

como ha profetizado Oseas con respecto a Jacob. 

En esto dice que aún no han sido castigados, como 

cuando la violación de la concubina de una de padre 

en Belén, es decir, es de padre en David u Betel. 

De este modo Oseas habla por comparaciones y por 

los profetas de muchas de las cosas del atalaya, y 

ocurridas en Efraín como con Galaad, etcétera…. 

Pero algo es hasta más escabroso con respecto a 

esta hermana fiel, y es cuando se la alecciona para 

con Abrahán, pues Abrahán es padre de muchos, así 

como Betel es padre de muchos. 

Los ha de perder a todos, pero Betel no puede ser 

acabada sino la Betel-maldad, la mujer siempre ha 

de tener a sus hijos a su lado, aunque ahora parten. 

En esto siempre ha de quedar para con un nombre 

honroso en Sara; de este modo, aunque se la hace 

sufrir, por ello al tiempo obtiene un nombre. 

En realidad, tal hermana contiene tal como el autor 

de las aguas distintos sobrenombres. 
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 La búsqueda en el código de Abrahán.  

 

Da como resultado en su cruce directo con 

Abrahán: Saúl, Tamayo, Manre, viuda, Belén, y 

en estos cruces de forma indirecta, pero anexos 

directos, Belén, Marcia, Merab, viudo. 

En esta búsqueda no figura el nombre de Matías. 

¿Qué ha de significar, por qué Abrahán aparece en 

la búsqueda, y relacionado con las aguas vivas 

desde Jerusalén del abandono del verano? 

Por azar no es, si alguien es tan audaz, puede 

buscar un resultado así en el código, y se le ha de 

invitar a que coincida con algo personal. Seguro que 

escarmienta por incontables milenios, y con el gasto 

de infinitos teclados cae en cuenta que no se puede. 

En mi caso es al revés, la obra la he expuesto por 

mí mismo a la objetividad con sumo cuidado, y 

después me he imaginado que ha de estar la obra 

dentro del código, u más bien el espíritu me ha 

llevado a ello, y sí ahí está. 

En realidad, la búsqueda en Abrahán lleva al 

sobrenombre de la mujer u Sara, y conecta al libro 

de Tobías; al tiempo el libro de Tobías habla del de 

los 5 talentos de plata que tiene un hijo, es el de los 

2 talentos de plata; y el código cuenta las cosas que 

le pasan entre bambalinas a Tobías, su hijo. 

Y como a los justos y pastores no se les entierra…. 
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  La búsqueda de Sara y la mujer de Guilbea. 

 

De Sara se dice una mayor en don espiritual a él. 

El código en la búsqueda de Sara: violada, Saúl, 

fuego, Abrahán. 

Anexas a Saúl y Arturo: Yeshúa, Tamayo, Tomás, 

Manolo, amor, Milchal. 

¿Qué especifica esta búsqueda? En realidad, desde 

que he empezado a alimentar, he sabido que lo que 

le han hecho a ella, está en relación a las palabras 

de Oseas, dicen que estos hombres todavía no han 

sido disciplinados como ha pasado en lo de Guilbea. 

Ha de decir Betel ¿No ha sido violada?  

El código la cita violada…, y al que la haya de 

tomar expuesto al adulterio según Lucas Cp. 16 

previo a la ilustración de Lázaro en su seno. 

Me es propio decir que Sara hereda al tiempo el 

nombre de Raquel, y de su amor por sus hijos 

espirituales.  

En sí la extraña obra de DIOS abarca llenar vasos 

de ALFARERO y llenarnos con lo que él ha querido. 

Al tiempo hacer que Betel cumpla para con los 

pecados de David, es otra obra extraña de DIOS. 

 

- La tierra, a 5 de octubre del 2023. 
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INTRODUCCIÓN AL ANÁLISIS DE LA OBRA DEL 

ABANDONO DEL VERANO. Cp. 3. 

 

- LO QUE OCURRE AFUERA DEL TEATRO EN 
LAS CALLES ALEDAÑAS, Y EN EL AIRE QUE 
SE RESPIRA. 

 

 Lo que es adentro es afuera, y lo que es afuera es 

adentro, así ¿Qué pasa tanto entre bambalinas 

como en las calles he naciones, y en cuanto a la 

obra de las aguas vivas desde Jerusalén en 

referencia a la obra del abandono del verano? 

Y qué pasa y ha de pasar a nivel del orbe terrestre, 

pues la obra parte del fin del occidente. 

Un análisis de la obra del agua… he datos por 

Yeshúa y Apóstoles para con profetas definen 

vuestra realidad actual e futura. 

En cuanto a la obra el asunto es sobre la salud. 

¿Entiendes algo de estos dos conceptos dispares 

como la confrontación y la salud?  

La confrontación no es contra la carne, sino que es 

en lo que no se ve por invisible ¿Qué no se ve? 

Y la enfermedad tiene más de una faceta. 

De seguro hay en las calles aledañas al teatro una 

lucha por el control de las mismas, y es en cuanto al 

control de la entera sociedad. La salud es envuelta. 

En este análisis de la obra del abandono del verano 

e comentario 3ro de la obra de las aguas vivas, ha 

de tratar sobre la salud bajo el prisma profético. 
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Y en todas estas aclaraciones opino que betel de 
york queda disuelta como con fuego, es por la 

Biblia que lo digo, y si tengo razón, hay consuelo 

con la madre que les ha de acariciar según Isaías. 

Yeshúa habla de una primavera que ha de entrar, 

mi impresión es que sí ha de alterar el alma, y 

entonces si ha de dar a la liberación del discipulado. 

Es como un niño que nace, y después no está el 

nacido, pero resulta que el niño si ha nacido, es lo 

que dice Isaías ¿Parir antes de parir quién lo ha 

visto? Y ¿Por qué pospuesta la vida del niño varón? 

Hablamos de lo referido en el capítulo 12 de la 

Revelación por Juan, en donde un niño y varón ante 

ser devorado ha de ir al cielo u porvenir y al trono. 

Se debe a que Satanás u el mal se ha quedado con 

la tierra ¿La obra sigue en pos de vencerle? Sí. 

Estoy triste por los muchos de ella, el verano acaba. 

Decae Betel, Natán le dice que ese hombre eres tú, 

han actuado con crueldad. Y es muy difícil aclarar 

en quién se da esto, pero se da por Betel u David. 

El pastor ya no cumple con ser maestro u talento de 

plata. Van a la oscuridad espiritual y no intelectual.  

El 15 marzo del 2015 D.C. se localiza al siervo que 

alimenta en suplencia al dueño, y entierra talento…. 

Yeshúa ha esperado desde su etapa a que la 

corrupción le dé a él el poder REAL. A la espera de 

esto siempre hay quién ha apreciado el saber de 

DIOS y en esto el aceite para la noche. 
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Lo que es ha sido y ha de ser, mejor confesados 

ante el dragón de fuego que se pone 

temperamental. 

De este modo desde 6to-8vo presidentes de Betel, 

salen éstas con lámpara u profecía encendida. En 

esto se mezcla al tiempo la ilustración talentosa. 

Las 3 ilustraciones de Yeshúa del inicio de nuestro 

siglo en Mateo Cp. 25 son profecías de Yeshúa. 

¿En esto al tiempo está la ropa del pródigo sucia? 

Recuerdo a David y el niño, así ¿Cuál no prospera 

nacido, y da ha lloro? Es lo mismo que declarar lo 

que ha dicho el profeta Amos y Zacarías…, es sobre 

un lloro tremendo por su ser generalizado. 

¿Hay una relación para con esto en la Watchtower? 

¿Es Bat-Seba las respuestas en femenino en base a 

una religión? Es decir, la Watchtower copia en su 

examen 1ro, y da sus aguas 1ras así a los suyos. 

Y el escrito dice que el pecado de David es 

traspasado a otro, y es en la traducción sin 

transliteración ¿Así, hay dos David hoy en día? 

¿Sigue Salomón? Esto nos dice que estamos hoy 

entre dos aguas, un agua es el conocimiento de los 

profetas, lo cual es la mayor parte del Santo Escrito. 

Otra agua es la sabiduría. No hay 2 aguas sino que 

son una sola, significa la preparación al discipulado 

para que anden en una LUZ dada ¿Quién les ha de 

preparar a partir de enterrar el talento el 8vo?  

Recordemos que Russel es el 2do presidente. 

Empiezo el 3er comentario de las aguas vivas. 
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ANÁLISIS DEL ABANDONO DEL VERANO 3ro. 

 

 El guion de la obra de las aguas vivas desde 

Jerusalén es llamado el abandono del verano, es por 

suceder en verano en vista de alejarlo; significa 

cierta paralización he un detrimento en la recogida. 

¿La recogida es postergada? Es plausible. Pero no lo 

va a ser al porvenir, del invierno a la primavera 

todo ha de arrancar como de atrás, y en cuanto a la 

recogida final que es pospuesta.  

¿En esto se habla de generaciones? No son 

estaciones estacionales comunes, sino que son las 

particularidades del sistema que son las nuestras. 

El principio y máxima del guion del abandono del 

verano es la cualidad de la LUZ como el único 

trabajo primordial, de mantenerse la LUZ dada es 

como el sol que baña la vida, pero desaparece. 

Sí, las tinieblas activan contramedidas, y entonces 

nos encontramos con los dichos de Yeshúa, pues 

todos los profetas y su LUZ se han cruzado con él, y 

es al entresacar él a todo profeta a los muchos. 

Yeshúa oferta una contramedida al preparar a 12 

Apóstoles, ha dicho que han de ser jueces a las 

doce tribus de los de Israel ¿Qué significa su dicho? 

¿Es en armonía con los 12 jueces del libro de los 

jueces, cada uno ser un juez específico y del libro? 

Como les ha dicho el Apóstol, cosas del pasado son 

el reflejo de otras futuras; en esto el relato de lo de 

Edén, y en si es en otras cosas como con los 12. 
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 Los apóstoles son parte de unas contramedidas. 

 

Según el primer capítulo del libro de Isaías el 

renacer de jueces es plausible, pues la Biblia se 

reabre en sus profetas por los actos de los hombres. 

Los ya recogidos deben de tener problemas con la 

justicia, sino ¿Qué necesidad hay de enviar Yeshúa 

a doce a Juzgar a las doce tribus? O ¿Es solo a un 

nivel individual que han de ser sus jueces? 

Los profetas no dejan duda sobre que las tribus han 

de tener sus propios problemas, es normal. 

En un tiempo Jeremías en su Cp. 31 declara que 

Efraín se avergüenza, hay cosas que Efraín no sabe, 

cuando lo sabe se siente convulsionado he afligido. 

Un sentirse avergonzado no se ha podido verificar 

salvo por ir a asiria cautivos; aun Efraín en la etapa 

de Yeshúa ha andado perdido de aquí para allá. Y 

Efraín aun ha de ir cautivo aún otra vez ¿Cómo? 

Oseas vislumbra a Efraín en la recogida de los 

atalayas de Efraín u que portan nombre de DIOS. 

¿En el inicio del siglo clave parten otra vez cautivos? 

Dicen ser adoradores puros, de tener razón no hay 

jueces genéricos, es a niveles particulares u de 

sujetos que han de trabajar los 12 Jueces enviados. 

Pero ¿Y si los enviados son los que dicen que hay 

falla, pero cabezas contradicen? ¿Cómo saber? 

Isaías cp. 27 dice que no son un pueblo de profundo 

entendimiento, es en cuanto a su condición interna 

en Efraín, e gritan mucho para espantar de Jacob. 
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Isaías lo dice en el día del Este, y es desde el siglo 

pasado…, pero cuanto más es en este día o 

generación…, aun así ¿Ha estallar en otro siglo? 

¿Grito espantador? ¿Lo prenden o qué? Es la 

intención de que ninguno se acerque a Jacob, lepra 

o es algo asemejado y contagioso, inmundo ¿A 

Jacob como colectivo u es sobre un individuo? 

Así ¿Es posible la existencia de pecados ocultados 

por los cabezas? ¿El saturnismo salir como con 

Yeshúa? ¿Hijos lunáticos u falsos judaicos? ¿Tratan 

de crear un odio en la casa a ciertos individuos? 

Si lo único que necesitan es alejar con un grito 

espantador sobre quién advierte ¿Cuánto en verdad 

hemos mejorado desde Yeshúa? Y ¿De qué levadura 

nos hemos de cuidar? Y ¿De quién? 

¿No saben las señales del cielo? ¿Aun insisten en el 

siglo pasado como un tiempo de tormenta perfecta? 

Si los cabezas son aprobados el guion del abandono 

del verano es solo un vano entretenimiento. 

Y ¿El guion solo tiene una parte de lo que me es 

acontecido en el libro de los jueces aun en otros 

libros; y aún hay un etcétera sin declarar?  

La matemática dice que no es posible la casualidad, 

y es sin llamar la atención a que el espíritu de la 

VERDAD en verdad está detrás de la obra de aguas. 

Es el espíritu de la VERDAD Yeshúa, él ha 

recomendado a sordos y ciegos la obra de las aguas 

vivas. En caso de discernir más, éstos no han de 

copiar en el examen, plagiar y seguir en sus 

posiciones de ministros de sus propias cárceles. 
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 Una de las contramedidas es Sansón. 

 

¿El desenlace final de Sansón transciende a tumba 

de Sansón? Cuando el hijo de Eleazar les dice que 

esta vez han de prevalecer, hay ahí una espada al 

pastor, es para defender a los corderitos de los 

lobos, y la instancia del lobo es adentro de ella.  

Esta situación es una lucha en contra de la 

prevalencia de extraños adentro de ella, los cuales 

¿Pretenden crear un odio por un interés material? 

Están los malos al tanto de la repetición del libro de 

los jueces, se ve por sus estrategias, en lo de la 

ciudad que es clave y parte del texto de los jueces. 

Y en Efraín el cp. 31 de Jeremías sucede cuando los 

del pueblo se aperciben de la realidad acallada, 

mantenida en el tiempo por alejarlos de Jacob, y es 

con un grito ahuyentador o espantador. 

¿Creen cosas que son erróneas al no ser un pueblo 

de un profundo discernimiento?  

Son un pueblo que discierne más que la mar, pero 

no alcanzan al estribillo, es en cuanto a un cabeza 

que destroza el instrumento musical u que da LUZ. 

Ezequiel dice que los que viven como Noé e Daniel y 

Lot, y es en desenlace fatal, han de ser protegidos 

en pastores ¿Y ya se visto desbastar cadáveres del 

Covid-19 en grasas? ¿Se comen a muertos 

pendientes de guerra? Hay testigos de que puede. 

¿Ezequiel habla para el hoy? Claro que sí, como les 

ha dicho el Apóstol, las cosas del pasado son para…. 
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¿Por qué razón los Apóstoles no son inmateriales? 

 

Cuando veo la repetición de profecías en mi mente, 

me apercibo de un Apóstol, profecía que es dada en 

Isaías en tierra del recaudador despreciado. 

¿Se necesita de presencia para la gala de la LUZ? ¿Y 

salvadores por DIOS no rigen inmateriales? 

De lo inmaterial no se puede decir ni lo bueno ni lo 

malo, pues no se ve, además, en lo inmaterial no 

hay nada sobre lo que regir u ayudar al ser la nada. 

Y está el hecho del libre albedrío en las criaturas, 

pues si influencias desde lo invisible se ha de 

arreglar todo problema, pero rompe el albedrio. 

¿Esto hace que cuando surgen problemas, los 

supuestos invisibles no pueden ser invisibles? 

Al tiempo da a un problema, y es la suplantación, 

así doce Apóstoles son doce de Esaú, pues han 

llegado primero. De Esaú parte un tropiezo ¿Cómo 

no han de llegar 1ro al dar los mismos al problema?  

De este modo se expresa Oseas, y dice al Jacob de 

Judá en Betel que ha de regresar a su DIOS, que ha 

de hacer justicia… Y ¿Hay forma de saber quién ha 

nacido antes? ¿Cómo corregir la situación de quién 

mecenas si aparece otro gemelo u Jacob y Judá?  

Todo esto da para preguntarse si Jacob u Israel son 

el contenido o el continente.  

Hay figurante u Cabeza para con antagonista y ante 

el continente colectivo, así se mueve la profecía. 
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La higuera que no da fruto, y resulta que es un 

sicomoro u higuera egipcia. 

 

Es difícil encontrar la normalización del atrevimiento 

sin gala de justicia, la cual asemeja al individuo al 

ganado, y su cuero su ropa prestada a devolver.  

Más extraño es encontrar a victimas así y que no 

saben que lo son. Así el hombre sicomoro o de la 

higuera egipcia por su pegamento caza a pájaros. 

Cuando lo asemejado a la higuera tiene abundantes 

hojas has de pensar que porta higos ¿Y si no los 

porta la higuera te miente sobre la estación? 

Resulta que al día siguiente u incluso en un entrante 

milenio hebreo y como es normal en el invierno, 

dicha higuera da la información correcta, dice estar 

reseca, es toda ella desecada, no es tiempo de flor. 

Puede resultar confuso ¿Aquella de Yeshúa ser una 

prematura, y la de hoy ser también una prematura? 

O ¿Yeshúa hace una premonición en la Wachtower? 

Para muestra un botón, el tiempo ha de decir lo que 

ha de pasar, cuando en verdad el cristiano ha de 

ponerse erguido, pues su liberación se le acerca.  

Pero cobren ánimo, Yeshúa ha vencido estas cosas y 

ha de vencerlas otra vez; y en la nube grande de 

testigos citada por el Apóstol, como con Sansón….  

De todo esto la culpa es de la jactancia. 

Y hay testigo desde antiguo, de tal testigo nos habla 

el Apóstol Judá, en este caso ha hablado de Enoc, y 

en esto de su libro el libro de Enoc. 
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 Enoc habla a los justos de los últimos días. 

 

Como dice Enoc, ha comprendido que no ha de 

hablar de su tiempo antediluviano, sino que ha de 

hablar de los justos actuales y por venir. 

Habla de unos vigilantes causantes del 1rer diluvio, 

pero al no hablar de su tiempo ¿Esos cabecillas de 

entre unos 200 transcienden a nosotros?  

Lo refiero al darme cuenta de la sangre que puede 

causar entre los pastores ciertos eventos, y que en 

cierta manera son como por mi mano, me hace 

recapacitar sobre el primer cabecilla vigilante, pues 

les ha enseñado a fabricar hierro… 

Pero comprendo que no se habla de mi persona, 

aun con mi parecido al vigilante primero. 

Lo comprendo al ser aquel uno que además les 

enseña de orfebrería de alto valor material como el 

oro…, u se puede decir a cómo generar riquezas. 

¿Comprendo que habla del 1rer pastor de los 

vigilantes actuales, a los cuales se dirige Enoc? 

Aunque he citado un nominativo 9no, y mi 

impresión es que el 9no de Zacarías Cp. 11 al que 

se le cita como inútil, este 9no no es otra cosa que 

el 8vo para ver DIOS si cambia él, Isa 42: 25. 

En base a 7 aun 8vo simbolizan a los que son 

adalides de la humanidad, han de salvarla. Es un 

dicho palíndromo, pues es en base a aquellos, pero 

no es por ellos mismos, sino que se ha de recoger 

su labor potenciándola. Pero desde aquí todo es un 

enigma, y que está por ser aclarado cuando sea. 
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Cuando veo cada pecado de los vigilantes no me 

entra ninguna duda de la veracidad de Enoc. 

¿Un pastor 1ro es el responsable de paralizar la 

obra de LUZ de sus contemporáneos al porvenir u 

cielo? Pues por su pecado un ángel le ha dejado en 

desierto oscuro ¿Un 1ro da a todos a oscuridades? 

Lo digo por el motivo de que en siglo y medio no se 

ha avanzado en la LUZ desde su día. 

También lo digo por el Apocalipsis de Pedro, y que 

declara los autores u movimientos religiosos 

cristianos, y que han de destrozar a Yeshúa, y en el 

pergamino se describe entre estos a los vigilantes. 

Y ¿Han llenado la tierra de violencia sin gigantes en 

el planeta? Y ¿Que se antoja otro más grande que el 

nuestro? O más bien ¿Los hijos de estos al copular 

con el pastor u mujer dan a cargos muy altos? ¿Dan 

lugar a violencias devoradoras de seres e recursos 

en ella? Curiosas semejanzas son estas en verdad. 

Y en cuanto a los pecados de los otros presidentes 

de la torre de los vigilantes, y en cada uno de sus 

presidentes, encuentro unas semejanzas muy 

sospechosas en el relato de Enoc. 

¿Un 2do Russel corta las raíces, ha de cortar el 

crecimiento personal e la comunicación colectiva? 

¿Meter a las abejas iluminativas es ejercer un 

comportamiento colectivo subliminal? O ¿El que 

enseña a como enamorar a los pastores…? …. 

Código en búsqueda Russel cruza betel y Enoc. 

¿La mayor culpa la tiene un primero? ¿Ha jurado en 

anatema a sus ascendentes él? Pufs, es probable. 
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El proyecto Adán. 

 

¿A un David impropio le nace un hijo que ha de 

durar 7 días u generaciones u intergeneracional, y 

desde cuándo? ¿O David legitimo llora por el niño? 

Así ¿Ha de nacer la Sabiduría como otro hijo a darse 

a David, Salomón en cuanto a Bet-Seba?  

Y se habla del 2do diluvio…, y de Sodoma…, y de 

Canaán…, pufs. Incluso lo del diluvio es por 

comparaciones que funciona el texto y por profetas. 

¿Los ángeles desean otra vez tener hijos? ¿Crean 

entre todos los gobernantes atalayas un cuerpo de 

Adán? ¿Cuántos participan en cuerpo material? 

¿Unos 200? ¿Y el espíritu interior de Adán cuándo? 

¿Y cuántos lo han de formar? ¿A de ser Salomón? 

¿Sara sin contar con nadie ha donado dinero, y ha 

esperado que el hijo le nazca perfecto? ¿Asustada 

hoy puede que al pedir ayuda al cielo se la ayude? 

¿Creadores de la criatura se asuntan al ver que el 

hombre que han hecho es más inteligente que ellos? 

Además ¿Encuentran una chispa de DIOS dentro de 

Adán que intentan erradicar del hombre Adán? 

DIOS Y SU GLORIA no se la da a la talla de un árbol 

u pastor e institución.  

Una parte de su madera es para cocinar alimento, 

otra para reconfortarse; otro pedazo de madera 

para cincelar ídolo… ¿Se inclinan ante un árbol todo 

presente en ella? Su interior ha sido opacado. 

Como dice el profeta, esto es lo que aman hoy. 
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 El último Adán. 

 

¿Quiere decir esto que su madre no es su madre u 

que no les quiere? 

Igual que los ángeles han hecho hijos impropios en 

tiempo pre diluviano estos aman al alto cargo. 

¿Quiero decir con esto que son espurios?  

DIOS no va a dar su GLORIA a un árbol, y el SEÑOR 

tiene a bien hacer a Yeshúa Sumo Sacerdote a los 

del pueblo ¿Y así recuperar para sí mismo a los hijos 

de Adán? ¿Debe de convertirse en el proyecto Adán 

y pagar un precio? Eso es seguro. 

A Jacob en Isaías se le dice que mujeres como esas 

pueden olvidar, y a uno DIOS le tiene escrito en la 

palma de su mano para no olvídalo. 

El atalaya de Efraín y el Judá de Betel reciben hoy 

una reprimenda que no es para ser obviada. 

Jeremías le dice al atalaya de Efraín que ¿Por qué 

DIOS va a erradicar a todas las naciones? Y ¿Qué 

les ha de parecer sí él les hace esto? Así deben 

esforzarse para comprender mejor las cosas. 

Oseas les dice que DIOS ha pensado hacer a Judá 

he Efraín un dejarlos inertes, pero le pesa…. 

¿La compasión de DIOS es la que no deja a un niño 

en sangres y recién parido perecer en su caso? 

¿De dejarlo morir ha de aceptar a uno más sabio? 

En verdad la sabiduría es lo primero, pero parte 

primero del conocimiento exacto de la VERDAD. 
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 El espíritu de la verdad y la obra de las aguas. 

 

Hay cosas que sé al ser para mi enseñanza, calle o 

las hable hay confesiones con pastores con un alto 

nivel de saberes; mi impresión es que el verdadero 

Judá no va a ser cooperador para con los hombres 

que no valen para nada ni otros, hay precio a pagar. 

¿Todo esto significa pastores en los atalayas de 

Efraín muertos de hambre espiritual por un tiempo? 

¿Y mi trabajo es para la vacada y no para el pastor? 

¿Nadie puede con los obedientes al alto filisteo? 

Es el espíritu de la verdad el que hace la obra, y la 

dirige, y da a los resultados que se destacan en la 

interpretación de la obra del abandono del verano. 

Y éste según veo es solo un niño y por ello de 

carácter animal, un niño envuelto en una lucha con 

la cualidad opuesta. Por supuesto uno así aún no 

está completo ¿Ha de crecer al mañana? ¿Han de 

aparecer más veces los resucitados de Yeshúa? 

De este modo los resucitados desde su ejecución ya 

han salido de sus tumbas, y están entre vosotros. 

Sansón consulta a un niño al porvenir u cielo para 

tocar las columnas con sus dos cadenas de cobre. 

¿Qué niño es el de genero varón de la Revelación?  

El niño significa sucesivos relevos de Yeshúa al 

porvenir, e incluso la muerte no puede paliar. 

El hombre perverso pretende obtener lo que no es 

suyo por lucha y suciedades éticas e espirituales. 
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 Las guerras que nos siguen. 

 

Ya que el acto de Sansón es un acto de guerra en 

contra de comerciales con un carácter filisteo, y, 

además, la responsabilidad de emancipar una 

espada no obedece a mi mandato, sino que la 

manda DIOS y por Yeshúa ¿Es la palabra o qué? 

Un niño mientras no está perfeccionado es igual que 

los animales, además ¿Todo en su propia raíz se ha 

de disolver y hasta cuándo? Y está lo dicho y 

registrado en la Revelación por Juan en su Cp. 12. 

De esta manera los visibles de él son niños, pues no 

están perfeccionados, y mientras este sea su estado 

no pueden entender la naturaleza de lo invisible. 

Este capítulo nos habla de dos testigos y otros que son 
de anterior, y como hacen que Satanás sea rebajado 
a la tierra, y son de la etapa de Yeshúa y en el hoy.  

En cuanto a los dos testigos he vírgenes ante el 6to y 
7mo y presidentes de la Watchtower, son plausibles 
los de los 10 y 4 talentos de plata romanos. 

Lo que da alas es la sabiduría con el conocimiento. 

El conocimiento permite el aceite de lámpara; aun 

así, los 2 especifican que los deshonran los muchos. 

¿El que obtiene alas es el que puede escapar...? 

Revelación por juan Cp. 12 habla de medida de 

favor por DIOS para que cumpla una labor la mujer.  

Además ¿Cómo es que un animal puede al sistema? 

Esto es imposible con o sin un mayor crecimiento, 

aun con un mayor crecimiento y nº de sus bases. 
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De este modo los que hoy son niños y son visibles, 

y desconocen lo invisible ¿Pueden alcanzar el tener 

alas y dejar de ser animales, y ver lo que no se ve 

en acto de guerra ¿Qué han de ver?  

Han de ser perfectos, su cielo u PADRE es perfecto. 

Y está Ciro como medio para que Jacob prevalezca 

al porvenir, Ciro es recto y amado por DIOS. 

¿En esto está además las calamidades naturales? 

Cuando han sido graves ha sido muy duro vivir ahí… 

¿Despejado el camino son 7 las naciones para la 

erradicación completa por Israel, e abarcan un lagar 

de la Revelación? ¿Estos son los del G-7?  

Aún no he acabado este entendimiento, sí están en 

cada uno de los juicios de Amos es irreversible.  

La ciudad de Jonás es un ejemplo de la dificultad de 

jugar al ciudadano. Un barco donde a mí y a sus 

tripulantes nos pasa asimilado al libro; un 

crecimiento urbanístico como la antigua Nínive…; …; 

y unos atenuantes…, dan para con su identidad. Y….  

“Es el espíritu de la verdad quién guía a la acción o 

no”, y DIOS en su castigo al Israel perdido les dice 

que hoy no se van a levantar en lucha, toca llorar. 

¿Lamenta la Tierra esta situación evitable?  

Ahogado Faraón, Judá para con la casa de José han 

de obedecer el mandato de Deuteronomio Cp. 7. 

Las 7 naciones actuales del G-7 son las del capítulo. 

¿Por qué lo declaro al aire? ¿Los sacrifico? Es 

necesario despertarlos, y porque al tiempo les temen, 

justamente como con Faraón he Egipto, su liberación. 
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 EL FACTOR SALUD DE LA OBRA DEL ABANDONO 

DEL VERANO.  

 

 A través de Tomás se da una más de una 

aportación para comprender el factor de la salud. 

Versa sobre un texto de Nag Hamnad, 1945, son de 

forma plausible las palabras de Yeshúa a Tomás y 

registradas por Matías. 

¿Platica que da Yeshúa a Tomás, aun cuando él no 

ha renacido, y, despejar sus inquietudes aun hoy?  

Al tiempo esta conversación les ayuda a entender lo 

que está oculto a los ojos que observan la obra 

teatral. Y a comprender a quién Yeshúa llama niños. 
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Libro de Tomás el Atleta. Hechos del apóstol 
Tomás. (Apóstol Dídimo Judas Tomás, Tomás) 

 Texto gnóstico encontrado en Nag Hammad, 1945 

 

 Estos textos fueron registrados del diálogo que 
Jesús tuvo con Tomás, Matías probablemente el 
autor, él no firmó el manuscrito.  Los textos se 
consideran originales y datan del siglo I. 

 

 Capítulo I. 

 

 Dichos secretos que el Salvador nos transmitió a 
Judas Tomás ya mí, Matías.  Mientras 
caminábamos los escuché hablar y me registré. 

  

 El Salvador dijo: "Hermano Tomás, mientras aún 
tenga tiempo en el mundo, escúcheme y aclararé 
sus inquietudes".  Dicen que eres mi hermano 
gemelo y mi verdadero amigo; por tanto, 
examínate a ti mismo y comprende quién eres, 
cómo vives y qué será de ti". 

 

 “Puesto que se llama mi hermano, ¿no te conviene 
que te conozcas a ti mismo?  Sé que comprendes, 
porque ya sabes que Yo soy el conocimiento de la 
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Verdad.  Mientras me sigues, a pesar de ser 
ignorante de muchas otras cosas, has adquirido 
algún conocimiento y serás visto como uno que se 
conoce a sí mismo, porque el que no se conoce a sí 
mismo nada sabe; pero el que se conoce a sí mismo 
ya ha llegado al reino de Dios a través del 
conocimiento.” 

 

 "¡Entonces, mi hermano Thomas, date cuenta de 
la verdad que está oculta y que otros tropiezan al 
ignorarla!" 

 

 Capitulo dos. 

 

 

 Tomás dijo al Señor: "Por lo tanto, te ruego que 
respondas a mi pregunta antes de tu ascensión. 
Cuando te haya oído hablar de cosas ocultas, 
entonces podré hablar de ellas. Porque es claro 
para mí que la Verdad es difícil de alcanzar de 
frente de todos." 

 

 El Salvador respondió: "Si lo que es invisible 
todavía es oscuro para ti, ¿cómo entenderás lo que 
no puedes ver? Si encuentras difícil alcanzar las 
manifestaciones de la Verdad visible en el mundo, 
¿cómo entonces alcanzarás lo que es invisible?”, 
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¿qué tiene que ver con la alabada grandeza y 
plenitud?" 

 

 "¿Cómo se les puede llamar trabajadores, si son 
aprendices y aún no han alcanzado la cima de la 
perfección?" 

 

 Tomás respondió y dijo al señor: Háblanos de las 
cosas que, según tú, no somos capaces de percibir 
y se nos ocultan". 

 

El Salvador dijo: Todos los cuerpos de hombres y 
animales son [....].  Sin embargo, los seres que están 
arriba son invisibles entre las cosas visibles.  Pero 
son visibles en su mismo origen y es su fruto el que 
los alimenta. 

 

 

 

 "Por otro lado, estos cuerpos visibles se alimentan 
de criaturas como ellos mismos, por lo tanto, 
sujetos a transformación. Lo que está sujeto a 
transformación perecerá y se perderá y no tendrá 
esperanza de vida, porque es un cuerpo animal. 
Al igual que los cuerpos de los animales perecen, 
estas formaciones también perecerán, ¿no son el 
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resultado del coito, como los animales? 

 

 "Si este tipo de cuerpo es también el resultado del 
coito, ¿cómo producirá algo diferente de los 
animales?" 

 

 "Por eso sois niños hasta que lleguéis a la 
perfección". 

 

Capítulo III. 

 

 Tomás respondió: "Maestro, le digo que las 
personas que hablan de lo invisible y de lo difícil 
de explicar actúan como arqueros tratando de 
dar en el blanco en medio de la noche. El blanco; 
solo que, en ese caso, el blanco no se puede ver. 
Cuando surge la luz y expulsa las tinieblas, 
entonces se distinguirá lo que ha hecho cada uno. 
Maestro, nuestra luz, trayendo la iluminación”. 

 

 Jesús dijo: "Es en la luz que la luz existe". 

 

 Tomás pregunta: "Maestro, ¿por qué esta luz 
visible que brilla sobre nosotros sale y se pone?" 
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 El Salvador responde: "Bendito Tomás, esta luz 
visible brilla sobre ti no para retenerte, sino para 
ayudarte a caminar. Cuando todos los elegidos 
hayan perdido su naturaleza animal, esta luz se 
retirará al reino de la esencia y serás bienvenido”. 
, por su excelente servicio! " 

 

 Luego el Salvador prosiguió: "¡Oh insondable amor 
de la luz! ¡Oh fuego amargo que arde en el cuerpo 
de los hombres y en su médula, arde en ellos día y 
noche, arde en los miembros de los hombres, 
embriaga sus mentes y perturba sus almas, 
moviéndolos ya sea dentro de los hombres y 
mujeres, día y noche, moviéndose en secreto o 
visiblemente"! 

 

 “Porque los hombres son seducidos y son incitados 
por las mujeres y las mujeres son incitadas por los 
hombres. 

 "Por eso se dice: 'A quien busca la Verdad en la 
verdadera sabiduría le crecerán alas para volar y 
huir de la pasión que inflama los espíritus 
humanos. A quien busca le crecerán alas para 
escapar de cualquier espíritu visible'".  EL FIN. 

 

 

 

102



 

- Sí has contestado 1 o parte de las preguntas, y es 

con una comprensión completa, que bueno, espero 

que el que busca haya incluso en las soluciones. 
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 Introducción a la carta sobre los niños. 

 

La carta es dirigida a dos pequeños como lo son 

Matías y Tomás, pero surge una pregunta 

prevalente ¿Para qué tiempo Yeshúa les habla? 

¿Tiene que estar relacionada con el Cp. 17 de 

Lucas? ¿Por el motivo de que los Apóstoles se 

sienten afectados en el texto en 1ra persona? 

Cuando los Apóstoles dicen que se les dé más fe en 

este Cp. 17 ¿Es por el motivo de que saben que se 

profetiza sobre uno de ellos; o no saben perdonar? 

¿Yeshúa recela a la higuera egipcia o de sicomoro? 

¿Asocio de forma compresiva el Cp. 17 profético en 

una congregación concreta? Y ahí ¿Yeshúa habla del 
fin del diezmo sobre el total de los de Israel, es decir, 
millones son este diezmo, pero lo santo nace después?  

Tal como se ha declarado en las cabañas anteriores, 

el diezmo parte del total de los atalayas de Efraín, 

los cuales solo en su diezmo están de pie. Pero claro 

está ¿Cuál es el diezmo? Bien puede ser que solo 

aplica a los que son despiertos entre los dormidos. 

Y ¿Las personas tropiezan en conocimientos que 

creen tener, y por eso se precipitan en opiniones? 

Cuando Tomás mete la mano en su llaga ¿Pasa él la 

etapa del luto que es la negación? ¿O tal vez tenga 

que pasar por su llaga de forma asimilada? ¿Yeshúa 

profetiza por su acto a Tomás? ¿Qué significa esto? 

¿Y quiénes son los testigos de Yeshúa salvo los 120 

del pentecostés? Y en base a ellos todos los demás. 
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La ilustración de Lázaro habla de un presidente 

testigo de Yeshúa 7mo, les dice que crean los 5 a 

Moisés, y ¿No son los 144.000 los que conocen a la 

perfección la canción de Moisés? 

¿Entonces, no son ungidos los presidentes atalayas? 

¿Se niega su ser dioses? Pero por su trato a pobres 

he humildes ¿Mueren como los hombres por su ojo 

oscurecido, e mano directora hacia estos? ¿Mejor 

sacar ojo e cortar mano que no ir al REINO? 

¿Y que es cualquier hijo del hombre terrestre sino 

una oveja? ¿Y en cuanto a los ungidos cual su edad 

emocional, opinan que en verdad son ancianos? 

¿Así que es mayor un bebe o un niño u una oveja? Y 

¿De qué niños habla uno de Betel? ¿Qué saben 

sobre estos recién nacidos? ¿Por qué los envidian? 

¿Pueden vivir del perdón de pecados ante un niño u 

escogido por DIOS? ¿Dos de estos niños en el ayer 

y en el presente son Matías y Tomás e Apóstoles?  

Las ovejas atalayas ¿Deben ser envidiosos del Judá 

entrante que no necesitan ya de biberón?  

La envidia no es una cualidad que da objetividad, es 

subjetiva y siempre pierde, y aunque gane pierde. 

Y ¿Quién puede matar a un bebe o a un niño? 

No es una pregunta sin importancia, vivo en un país 

en donde el fin ha justificado medios, de esta 

manera un director cineasta ha planteado la 

pregunta ¿Quién puede matar a un niño?  

Si ves a un energúmeno disciplinar a un niño o a un 

muchacho, y es hasta su muerte ¿Le has de creer 

protector del niño o del muchacho? Y ¿A vacas? 
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En cuanto al hijo pródigo y el autor de la obra. 

 

Muy por supuesto tampoco le has de creer proclive 

a Yeshúa, pues dejen que los niños se le acerquen. 

Uno de estos pequeños es el hijo pródigo. A través 

de Tomas se puede entender mucho mejor la 

ilustración del hijo pródigo, y es en su secreto.  

Después de hacer ver Yeshúa en un libro perdido a 

los de su etapa, las consecuencias de su falta de 

higiene, comer cerdo…, como en el caso de aquel 

que sufre mucho por una Tenia, y etcétera, 

combinando el aspecto de lo sano con los ángeles, 

como con el ángel del agua y lo bueno que es que 

te bañe el del sol…, y lo que daña los demonios. 

Después de describir como Yeshúa les enseña cosas 

que son escritas en la LEY por Moisés, y que han 

sido obviadas, y sin censurarlos salvo por las 

consecuencias, después de esto, Tomás habla de la 

ilustración del hijo prodigo descrita por Yeshúa. 

En este escrito su ilustración es más amplia, y 

conviene explicarla, debido a que hay quién vigila 

las libertades personales, es decir, son demonios. 

Cielo y tierra es lo mismo en Rev. Cp. 12, por lo 

tanto, los difamadores solapados pendientes de 

apuntar todo acto ajeno –Rev. Cp. 12-, no perdonar 

una sola cosa, sea en el mundo de la gobernanza u 

social o laboral e religioso ¿Siempre están ahí? 

¿Quién puede salir con el ganado del PADRE y no 

ser Sacerdote? Nadie, es ganado las ovejas u 

hombres terrestres, más la vacada no son cargos. 
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¿Quién es el hijo prodigo sino un Sacerdote; y con 

su ropa aun sucia con permiso puntual en su labor? 

¿Quién les ha nombrado sino Yeshúa como 

Sacerdotes, al ser él de casta Sacerdotal y por la 

casa de David, ser Sacerdote tal como Melquisedec? 

Entiendo que a los oscuros les importa poco que él 

sea de la casa de David y de rama Sacerdotal. 

Entiendo que mientan mirando el miembro viril y 

romano, pues las apetencias extrañas y mundanas 

son compresibles en mujeres u religiosos, y que son 

así. En sí no hay cambio desde el pasado, y se ha 

mirado el miembro babilónico y asirio aun hoy. 

¿Yeshúa profetiza sobre uno de sus escogidos, y 

que da para que los diablos de la noche, apunten 

todo fallo suyo en dicha ilustración como en otros? 

Por LEY un Sacerdote ha de estar limpio al menos 7 

años para que su ropa esté limpia, pero la 

ilustración ¿Dice que si está 7 días limpio es igual 

que 7 años si su labor la hace mejor que vigilantes? 

¿En la obra de las aguas vivas desde Jerusalén del 

abandono del verano, Sansón está limpio los siete 

días de la boda? ¿Y aquellos 7 años a posterior no? 

Mandos dicen ¡Somos limpios! No lo discuto, pero 

solo hay una ética y muchas las morales, y hay 

inmundicia de cara a la honradez, y esta solo sale 

con lejía; uno de los nombres del ángel de la obra 

de las aguas vivas es lejía, y ante él está el prodigo. 

¿El significativo estos 7 años a posterior? Acaban en 

el 2019 D.C., año donde ya es tarde para Betel. 

 

107



Sobre la hija de Nínive del valle de Olid. 

 

¿Por qué doy atención al código matemático del 

pentateuco en el 3ro y 4to número de la cabaña de 

David? ¿Qué relación guarda para con el valle Olid? 

A una ciudad dedicada a la reina del cielo, y llamada 

por los mismos la gran ciudad, el cuadro de arriba 

entresacado de dicho código les puede ayudar, y es 

a entender que la predicción de futuro ¡Es real! 

La nomenclatura bíblica destaca escondida en la 

matemática por DIOS adentro del texto de Moisés. 

En este caso ha sido Isaías 7: 14 en el cuadro, aun 

no nacido Lucas, su libro, y su nombre. De igual 

modo el valle de Olid está en dicho código.  

Como Teólogo de la disciplina de las profecías de la 

Biblia y de los pergaminos, al evaluar el asunto, 

puedo decirlos al igual que en el ayer, que antes de 

40 días deben rectificar la maldad introducida.  

No culpo, sino se les apremia y aprecia en ciertos 

grados como dignos, pero han de tomar una 

decisión, y no creer en la fábula del cuerno G-7. 

Irak la antigua Nínive e pareja arqueológica a Olid, 

debe de tomar una decisión por el bien común, de 

ser va al cielo u porvenir, de no ser así no. 
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EL ASUNTO DE LA SALUD Y EL PORVENIR. 

 

He dado a entender la verdadera intención del 

hombre con cabeza de león a Olid, pues, aunque 

inteligentes no alcanzan a discernir entre derecha e 

izquierda; USA tiene el discernimiento de un 

hombre sobre cualquier animal u pez, pufs…. 

Pero en cuanto a la salud espiritual cito a Tomas. 

Yeshúa también cita la relación para con el cielo en 

el PADRE y la tierra para con la madre en presente. 

¿Dice que honrar a PADRE he madre obedece a 

honrar al cuerpo ungido como el que es físico? 

Destaca que su PADRE les quiere 100 veces más 

¿Qué significa el dicho de 100 veces más al cielo? 

¿Amos Cp. 5 dice han de quedar al 10%? Pufs, pues 

ya son diezmo ¿Han de reducirse aún más? Es decir 

¿Se refiere a que quedan al final en el 1%? 

De ser cierto ¿Se ha de querer más a un hijo que a 

otro? Y ¿Quiénes son hijos sino los hijos de Israel? 

Si Yeshúa da autoridad para llegar a ser hijos de 

DIOS a los gentiles, lo son. 

Los naturales son en nº como los de Ismael ¿El 

diezmo pasa 2 veces por la vara de DIOS? ¿A quién 

se refiere, es en el atalaya Efraín o del total? 

¿Desde sus huesos el restante 99% al 100% allá u 

cielo; y por ello 100 veces más amados en el cielo u 

PADRE, y 1% amados en madre y en el hoy?  

¿Cuántos de este 1% son de la 1ra resurrección? 
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¿Yeshúa dice que si alguien daña sus órganos no 

entra al reino? Y si no honran a su madre hoy y a 

futuro a su PADRE u cielo ¿Entran en el REINO? 

Han de recordar a Noé que daña su hígado, pero es 

Can el que queda maldito al no cubrir su estado. Y 

en esto ¿Conciencia ancha? Y ¿No tropezar a 

estrechos? Pero ¿Se denuncia a los que vigilan las 

libertades, pues son demonios, y son hombres? 

Es cierto que el cuerpo ungido es asemejado al 

físico, y que todas las partes son necesarias.  

Honrar a PADRE he madre significa además que los 

hombres se quiten sus ropas u cargos como los 

niños, desnudos salten riendo a él, entonces sí han 

alcanzado el REINO según el evangelio de Tomás. 

Isaías Cp. 48 después de despedir a su discreto por 

su dureza implacable, y decir DIOS que no han de 

obedecer el mandato ¿Hacen disputa por sus ropas, 

he vigilan las libertades personales para prevalecer? 

Es imposible que no se queden con la razón. 

El REINO sí ha estado ante vos; hago suplica a 

DIOS para que ángel de la resurrección recoja la 

cosecha del hoy, no sea que no quede nada por 

recoger por las acciones de sus pastores en el hoy. 

En realidad, si Noé bebe es para paliar su pena ante 

lo que ha experimentado, de este modo los niños en 

ella han tomado del vino del rico, y han estado en 

un momento dado ebrios en él así como el rebaño. 

Pero en esto hay que ver el motivo por el cual esto 

ha llegado a pasar, el estado del él presidente de 

Betel, y de sus comandas, y de sus capitanes. 
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 Narcisismo psicopático derivado de uno entrante. 

 

Oseas declara que Judá de Betel acaba por ver su 

enfermedad, pero ¿Cómo lo han de ver? 

Judá son los pastores elite; y deben de valorar esto. 

Pues es cierto que, según su jefe, vienen a ser 

ciertos empleados, si se toman del patrón suyo. 

Se ha deducido un plausible trastorno mental en la 

directiva de la Watchtower por profesional, es 

Narcisismo sicopático inducido por un tercero. 

De este modo en la obra ante Sansón y en su boda, 

errada, hay pastores u hombres terrestres, 

supuestas ovejas con un grado elevado de empatía, 

pero es una empatía oscura, les permite hacer una 

práctica para librarse del él nominativo en Yeshúa.  

Pero justificado él incendia con zorras por DIOS. 

En esto el narcisismo no está considerado como una 

enfermedad mental, pero tiene esta cualidad una 

característica de la sombra oscura.  

No obstante, cuando esta cualidad posee un grado 

de sociópata, se eleva por encima en maldad, y se 

encuentra psicopatía, entonces sí es un trastorno de 

la mente, y entonces se deriva como enfermedad. 

¿A esto entonces se ha referido el profeta, que un 

Judá ha visto su enfermedad?  

En esto y en cabras que son enfermas, no todas han 

de ser arrojadas al desierto a Azazel, en su mitad 

hay sacrificio propiciatorio para restaurarlas a él. 
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La sombra oscura y Jacob. 

 

En toda la obra está reflejada la sombra o maldad 

interna que todo individuo tiene.  

Por ejemplo, en la carta a Tomás ¿Yeshúa da a 

entender a Tomás si puede él sujetar su sombra? 

No obstante ¿Necesita apercibirle? Así ¿Qué tiene 

que ver la sombra con la obra de las aguas vivas? 

La psicología dice que, si tienes miedo del hombre 

aguerrido y masculino como que es fuerte, entonces 

lo que debes hacer es temblar ante el que es débil. 

De este modo las buenas personas que no se 

enfrentan a su lado oscuro, ceden a su sombra. 

Es contra intuitivo, cuando se forman sociedades 

que dan a atención a producir buenas personas, en 

verdad lo que acaban de producir es a cobardes y 

gentes malvadas de forma común ¿Sodoma? 

En esto está el concepto de la serpiente. 

El 1/3 de estrellas caídas adquieren la sombra como 

dominante en Revelación, y están en la tierra y no 

solo afuera en la mar ¿Por eso expulsan tanto? 

Significa que la sabiduría del discreto ha de perecer. 

Tomás tiene la fama de que de los Apóstoles se ha 

reído Satanás, y con Tomás se lamenta sobre sí, así 

¡Conócete a ti mismo!  

Si no eres un loco según Platón; todo siquiatra 

opina que todos afuera de sí lo están, y dan la razón 

fundada al dicho de Platón. 

En esto la carta del reporte menciona a Platón. 
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  El tiempo para el cual Yeshúa advierte a Tomas. 

 

Yeshúa en la carta de arriba a Tomás le cita 3 

referencias. Es para ayudarle a entender una 

situación en concreto, además es sobre sí mismo. 

Las 3 están en clave al presente, es por el cambio 

social tan grande que se ha dado, al cual a lo último 

llamamos modernismo, y en un paso más hacia 

afuera de nuestra roca interna posmodernismo. 

En un templo griego se ha escrito la descripción de 

conócete a ti mismo; en esto las muchas cosas que 
los demás desconocen tiene que ver con que no han 

iniciado una búsqueda de DIOS; y en esto su 

expresión mientras tenga tiempo en este mundo. 

La labor de Yeshúa es que conozcan al PADRE, y 

que llegue todo ser a la imagen de DIOS; las 3 citas 

en negrita son de Platón y en la carta de arriba a 

Matías y a Tomás, y no se deben obviar por nadie. 

Al escavar en la roca interior de cada ser para 

descubrir a DIOS, en esto hay muchas respuestas o 
cosas que no sabe la gente, pero que de algún 

modo sí están en el interior de todo ser; como si el 

ser es una roca impenetrable, y oscurecida en su 

ser, pero por la razón se orada, su interior es DIOS.  

Saltado hace un occidente peligroso y ateo en los 

muchos, esto hace que no se puede razonar con sus 

gentes ni tan siquiera cultos…; van como a Sodoma, 

no que lleguen a serlo, es solo en sentido espiritual. 
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En cuanto a lo citado en la carta, los niños son 

aquellos que no controlan sus emociones, ni son 

coherentes consigo mismos más de una vez. 

Además, en su estado carnal viven en la carne, y 

son animales, en cierta manera es lo suyo, pese a 

una semilla reproductiva que lo anula, pero caen. 

De hecho, en la Biblia lo máximo que he observado 

es el crecimiento hacia el muchacho o muchacha. 

En sí una explicación a lo dicho por Yeshúa en la 

carta, es relativa a los frutos del espíritu. 

Más fácil es decir que todo ser lo tiene adentro de la 

roca interna referenciada por Platón ¿Qué? Aquello 

que no se puede ver por invisible ¿El qué? A DIOS. 

Es peligrosa esta etapa actual por la locura que ha 

profetizado Platón, y es si la humanidad no busca u 

orada la roca interna para parecerse al CREADOR. 

Esto da a que el pensamiento general es que DIOS 

ha muerto, no merece la pena razonar sobre DIOS, 

quién lo hace no es más que un loco o un irracional. 

En esto desde roma han intentado matar a DIOS, 

así un filósofo Alemán lo ha aseverado con razón. 

Y un occidente ateo, aunque se considera creyente 

en parte, es lo más peligroso que ha pasado nunca. 

¿Qué es lo invisible además? Pues ¿Incluso la mente 

crea afuera del cuerpo? Es cierto según Yeshúa. 

Ahí está el trabajo de cada ser para encontrarse con 

su propio CREADOR, el cual está en cada ser, y esto 

parece ser lo que Yeshúa cita por invisible. Una 

mayor consciencia en el ser por manifestarse. 
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 La salud social y Jonás. 

 

A mi entender Jonás se relaciona con la situación de 

un lugar del papado que se ve peligrado.  

En cuanto a la casa de Saúl actúa con ignorancia 

judicial. Y el actor teatraliza a un juez, y lo es desde 

su propia tribu. Pero el actor es un Levita. 

Uno de los libros de la vulgata latina dice que 

Sansón es el ser más terrorífico jamás visto, en 

cuanto que su rostro es como el ROSTRO de DIOS. 

Dos viajes de Jonás coinciden con dos hechos de un 

padre rey y su hijo ¿Qué tiene que ver con su señal? 

La 4ta corona de Alejandro Magno ha guiado hacia 

la idea errónea de que no se debe horadar la roca, y 

la corona de España en esto es humillada por Tiro. 

Lo que ha mantenido unido al reino de España ha 

sido lo religioso, con mano de hierro es conseguido. 

La nueva tendencia ha roto su estructura social. 

Se suma en esto el maltrato a Jacob, es en la obra de 
las aguas vivas desde Jerusalén; pero en esto no sé si lo 
que importa es el maltrato al llamado Israel. 

¿Las consecuencias no se hacen esperar, más sabio 

aquí es Hitler que el local, y esto procede de DIOS? 

En Tarsos ha terminado el comercio de Fenicia 

antaño, hoy representa el declive del comercio 

global en la profecía de Isaías Cp. 2, contextualiza 

un declive al porvenir, y lágrimas que hacen bien. 

De hecho, la señal de Jonás es la única prevalente. 
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LAS AGUAS VIVAS DEL ABANDONO DEL VERANO E 

ISAÍAS CAPS. 1-12 PARA CON JUDÁ.  
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Isaías clama a la tierra de parte del SEÑOR de 

TODA LA CREACIÓN según empieza su libro. 

Si no se demuestra lo contrario con la Escritura, 

todo Israel es hijo de DIOS, y si están justificados 

por Yeshúa aun los extranjeros; es así como los 

hijos pueden ser una decepción, y no por sus padres 

sino por sí mismos afuera de la NOBLEZA PATERNA. 

¿Pero cómo solo son bebes los congregados, los 

pastores u hombres en ella es de quién se habla? 

Según la obra de las aguas vivas se da la 

amonestación del PADRE en Isaías, y DIOS manda a 

jueces como en el principio, es una repetición del 

libro de los jueces, todo bien cuando llega el Cp. 12. 

Según el código Judá es una virgen; según Isaías 

se le dice de parte del espíritu y por quienes le 

escuchan, que le digan a él como justo que le ha de 

ir bien, ha de comer del fruto de sus manos. 

Después de 1000 cabras muertas en dos montones 

de muertos por dos él, el libro de los jueces 

establece el mandato de DIOS a Judá de atacar, 

entonces el libro de los jueces establece a 3000 

muertos entre los de Judá u ovejas ¿En dónde? 

¿Quiénes son estos 3000 fallecidos en el ataque de 

Judá y según la obra de las aguas vivas? 

Como la obra se desarrolla en Tarsos, tanto las 

1000 cabras como las 3000 ovejas de Nabal son los 

implicados en esta batalla a través de la palabra. 

Al final los 3000 son los que están sobre el techo del 

templo del dios Dragón ante Sansón. 

¿Caen del techo ante Sansón al hacer lo que deben? 
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Pero según el libro de los jueces el asunto no queda 

ahí, y se desarrollan más escenas de la batalla, y es 

cuando un hijo de Eleazar u Lázaro les indica que 

han de vencer, algo que está en relación para con 

todo lo dicho en los Caps. 1-12 de Isaías. 

Es por esto que los Caps. 1-12 de Isaías hablan de 

la corrección de los de su tierra, la tierra que es la 

del SEÑOR; después se ha de desarrollar la carga al 

nuevo reino de Babilona en el Cp. 13 de su libro…. 

En esto entre los Caps. 1-12 de Isaías se habla de 

Asur, una ciudad que ha sido de Babilonia, pero 

después pasa a ser una ciudad asiria, algo que en 

verdad está en armonía para con lo dicho por Daniel 

y en Baltasar (discierna el lector en el 2do número 

de la cabaña de David). 

Después de la insolencia del que globaliza a los 

pueblos que usa al asirio, como si el hacha que 

corta al árbol no procede de las manos de DIOS, 

DIOS procede a pagarlos en su rostro su afrenta. 

Al final del juicio de los de su tierra, acontece el 

mortuorio gravamen infinito a babilonia u G-7.  

Se antoja por el efecto de la 3ra bestia de Daniel u 

BRIC, y algo que se relaciona con este 2023 D.C., y 

en donde se suman muchos más países al BRIC. 

Y la señal del hijo de Jonás es una señal relacionada 

con la invasión, recuerde a Jonás ¿Que predicaba? Y 

cual su resultado, sí predicaba ahí en desierto. 

Jacob en la obra hace al tiempo de Judá.  

Es normal, toda virgen con lámpara ante el Judá de 

Betel es al tiempo Judá. 
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Judá va de la mano de Jacob, para pasar de unos 

pocos a los muchos en estos Caps. 1-12 de Isaías. 

Isaías da el ejemplo de Sara y de Abrahán en ello, y 

esto ya se ha explicado según finaliza el 5 nº. 

Y ¿Por qué de forma tan criptica se muestra todo? 

Oseas dice que DIOS se expresa por comparaciones 

y por los profetas, y estas cosas dichas en la obra 

son comparaciones y en armonía con los profetas. 

Por supuesto aquellos del pasado se han llevado sus 

obras para con ellos, y son únicos he indiscutibles 

por DIOS; de esta manera todo lo dicho son 

comparaciones. Para mí Jacob todos ellos viven. 

Las aguas vivas dan vida, y en Judá no hay sed, 

esto no quiere decir que no haya más Judá relevos. 

Ay, por una casa sea maternal o sea 

congregacional, se ha de desarrollar toda la obra 

interpretativa del abandono del verano al cielo u 

porvenir, y esto lo ha dicho Miqueas al finalizar el 

Cp. 2 de su libro, y esto procede de DIOS. 

Por Sansón es por una hermana y por una casa; por 

Elíseo es por una fecha u 1914 D.C. de carácter 

idolátrico; y lo de Jonás es por el bien de una 

ciudad; Judá es por el combativo a Betel; y por el 

hijo del hombre lo que le hacen a Yeshúa, pues lo 

que le hacen a uno de los menores se lo hacen a él. 

En esto Miqueas les dice que ay, porqué se lo han 

hecho a él en el final de su 2do Cp.  

Pero el juicio a Israel parte desde la tribu de 

Benjamín en Tarsos o España. 
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Dice que un hombre y su padre han ido a una 

muchacha, para NO SOY LO QUE HE SIDO, LO QUE NO 
SOY, Y LO QUE NO HE DE SER. 

El acto de ir a una hermana, para que el propósito 

de DIOS no se cumpla, no parece tener que ver con 

un asunto de índole sexual; pero un texto tiene 

capas de profundidad, y un pastor u hombre al que 

ella llama padre la profana hasta el alma, Richar.  

Otro pastor va a su propia carne y niña, mete 

genital en su hija atalaya, pero dicen que DIOS lo 

deja sin efecto, profanan, Ezequiel lo ha predicho. 

Los seres humanos en general pensamos en una 

sola capa de pensamiento, y si nuestras mentes se 

aceleran puede que ¿En su máximo sea de 2 u más?  

Se dice esto por el motivo de que las profecías han 

sido promovidas por la MENTE de DIOS.  

En esto Isaías dice que alguno ha de ser como 

Abrahán, pero los hay que hacen por poner palos en 

las radiales de sus ruedas. 

¿Todo él ha de tener a una Sara asociada a él? Esto 

es aun en Jacob. En esto Jacob ha de tener a DIOS 

como su esposo debido a ser una dejada en el altar. 

De este modo todas las cosas de las cuales habla la 

obra, se conectan a otras tantas como con Judá. 

En esto está incluido el concepto de Judá en 

contraposición al Judá de Betel. Otra forma de 

referenciar esto son los vendimiadores de su 

ilustración u los hombres u pastores de Judá. 

Así los Caps. 1-12 de Isaías hablan de Judá como el 

prevalente, y al tiempo es en Leví. 
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Y si hablo de Saúl ¿Hablo de su hijo en Geba? El 

lugar de su actuar está en un verso de los 12 Caps. 

de Isaías. Habla del temblor ¿Ha sucedido en Rama 

hace unos años? En sí en casa de Sara se ha dado. 

¿Cuál es el valiente…, que huye de la zona de Saúl 

en el versículo, en donde se habla de Rama…?  

¿No dice la amonestación del juicio a Israel, el 

valiente entre los valientes ha de escapar desnudo?  

El código matemático da el dato con respecto al 

dicho por Amos y el juicio a Israel, lo asemeja al 

árabe huido desde la etapa de Bush nieto. 

¿El valiente entre valientes sale desnudo debido a la 

acción de Asur? Pero estos son atalayas. 

Recordar que Asur es el prevalente del G-7, y que 

por el motivo de los que daña Betel daña hasta 

Apóstoles y demás, DIOS que es FUERTE, ha de 

hacer juicio a la mujer dominadora, y que cree que 

esta bestia es un gato manso, loca es en verdad. 

La obra expuesta es solo la punta del iceberg, en 

realidad conecta con más de una cosa aun Judá. 

Incluso Cesar significa el del pelo largo, y el nombre 

del hijo de Saúl también, y en es Sansón igual. 

En estas comparaciones solo si David presente y 

futuro es relacionado con la dirección en Betel, se 

entiende mucho mejor el concepto de David.  

Ha Judá le cita Jacob hasta SILO, su gloria no la 

tiene ni Betel ni otro Betel por darse hasta SILO. De 

cualquier manera, David es el preferente en la obra, 

pues el PACTO para un reino es para con él. 
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  ¿Por qué razón Isaías Cp. 9 habla de Ezequías? 

 

No hay razón para extender este comentario sobre 

Judá, pero si hay algo que decir para reconocer el 

significado tras las palabras tan altas y elevadas en 

el capítulo; es comprensivo a Judá y a sus hombres. 

Según nuestros sabios hebreos actuales, este 

capítulo refiere verbos en la acción de pasado, y 

relacionados con Ezequías al cual se le ha llamado 

Dios poderoso, es porque DIOS le ha dado auxilio. 

Debido a la actitud honorable de este rey de Judá, 

ha de haber ascendente al trono de Judá. 

De este modo, se dice al final del libro de Isaías, de 

Judá ha de salir el poseedor hereditario de sus 

montes u naciones al porvenir. 

Y los profetas hablan de la ciudad de Belén. Y es 
cierto que hay profecías que se superponen en 
tiempos de cumplimiento varias veces cumplidas.  

Así en Belén en base a Ezequías nace Yeshúa, y, 

además, incluso en el transcurrir puede haber un 

resucitado u resucitados nacido o nacidos de Belén. 

Un ejemplo para rellenar huecos es Tomás nacido 

con probabilidad en Belén…. Pero se refiere a David. 

Así se puede prolongar el texto de Isaías de este 

capítulo 9 por nuestra historia, es hasta la llegada 

de Aquel a quién han pertenecen estas cosas.  

Judá es prevalente en el tránsito a la VINDICACIÓN 

de DIOS; y a lo que Ismael y hebreo e gentil llaman 

el paraíso, y para algunos es una carnalidad. 
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 ¿Por qué Jacob puede interpretar aun a Judá? 

 

¿Por qué un muerto de hambre como dicen por ahí 

a de apuntar tan alto en la obra interpretativa? 

Es una buena pregunta que no puedo contestar, 

pero es plausible si nombras a Jacob como un 

reproductor, u esta reproducción se da en Israel. 

A uno que es fuerte, este acto solo engrandece al 

fuerte, pero el FUERTE es DIOS ¿Cómo es que a un 

fuerte le ha de apoyar DIOS, si él es MÁS FUERTE? 

Pues de este modo él se ENGRANDECE a sí MISMO. 

Desconozco los motivos por los cuales él escoge, 

pero solo estoy de tránsito, y Betel se le ha dado al 

Patriarca 1ro, pero se lo da a Jacob un lio. 

Muchos piensan que el dar los bienes del Amo es 

algo que trata de riquezas, si han de pensar esto 

solo decir que la RIQUEZA DE DIOS ES LA BONDAD. 

Este pensamiento errado no ha partido de nosotros 

sino de aquel que se llama esclavo; y que dice que 

han de obedecer al pastor, pues son esclavos de 

DIOS y por lo tanto del pastor. Pero un esclavo que 

nombra amos, no es esclavo, pues sujeta a amos. 

Por eso ¿Entiende de bondad tal siervo? ¿Zacarías 

dice que ha de matar a todo presente en ella, dónde 

está su límite para ser Amo? Oseas predice que 

defrauda y miente, y en esto cerca a DIOS ¿Ha de 

conseguirlo? No. En esto Judá u el justo es león. 

 

-  La tierra a 17 de octubre del 2023. 
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OPINIÓN DEL DRAMATURGO DE LA OBRA DEL 

ABANDONO DEL VERANO, Cp. 4 DEL COMETARIO 

DE LAS AGUAS VIVAS DESDE JERUSALÉN. 

 

¿Si un padre y un hombre van a una misma 

muchacha, aplica al tiempo tanto a Merab como a 

Milchal u milka y a Sara? Como saben por este 

reporte, tal acto tiene como fin profanar el nombre 

de DIOS ¿Por qué? Y ¿Qué conclusión hay de ello? 

El por qué es por el motivo de que se estipula en la 

LEY de Moisés la pena de muerte en ello ¿Para esto 

no hay rescate u cordero que valga? 

Pero una conclusión a parte es esta, harto difícil es 

en este tiempo sacar a la LUZ la LEY de Horeb. 

Por Pablo el gentil entiende que la LEY es esclavitud, 

y que esta es caduca, pero ¿Es esto cierto?  

¿Lo son los 10 mandamientos? ¿Entonces?  

Si un toro cornea y su dueño ha sido avisado, 

entonces hay que dar muerte al dueño, pero los 

cargos que no lo son según el espíritu de DIOS, y 

en ella y es según Oseas, son toros pasados por 

oveja; si saben que ese u aquel toro cornea, y han 

sido avisados, entonces ¿Todo el cuerpo gobernante 

de la Watchtower ha de morir, y es según la LEY? 

¿Si interceptan a un cojo o Jacob, y que pasa o no a 

ser Israel, entonces todo el cuerpo gobernante de la 

Watchtower ha de morir, y es según la LEY? 
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¿Si interceptan un matrimonio a darse, debe u 

deben morir aquellos que lo hacen, y es según LEY? 

En cuanto a Sansón el mismo relato de los jueces 

dice con respecto a Merab, que esto es por el 

motivo de que DIOS busca una excusa, y es en 

contra de los filisteos dentro de los atalayas. 

Está claro que en Merab ha habido una violación de 

la LEY, pues hay ardid, aunque la muchacha no se 

apercibe ¿Aun así es una violación de la LEY? 

Todos estos ejemplos de la LEY no son caducos en 

ningún tiempo, pues no se han escrito solo para el 

Israel del pasado, sino que además la LEY contiene 

en su normativa y en sus preceptos profecías. 

Pero está la opinión de Pablo, y no deseo refutarlo, 

por el motivo de que tiene su sentido, pero en el 

ADN tengo controversia al igual que todo hebreo, 

pero opino que sin razón, Pablo sabe lo que dice. 

Mi opinión es que su labor es buena y provechosa, 

su consejo para evaluarlo muy positivo, pero con 

respecto a la LEY y su dicho en cuanto a la misma, 

¿Tiene periodo de caducidad, y desde cuándo? 

De esta manera no quiero cargarlos según están en 

las naciones, pero al igual que Saúl que de manera 

inteligente ha comprobado la LEY, sigan su ejemplo.  

Pueden pensar que estoy desarraigado de la 

doctrina, que maldito es el que no procesa a 

Yeshúa, o que trae una doctrina distinta. 
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Atrás todos sin excepción han visto de vértigo la 

inobservancia de la LEY, y otra cosa es que se de 

una LEY simplificada; así el pacto para con los 

gentiles es el dado a Noé, que es el pacto que da 

Pablo a los gentiles y que son cristianos gentiles. 

Pero ese pacto según escucho a otro Jacob, pues 

todos debemos aprender los unos de los otros, es el 

pacto a Noé, más significa la anulación de toda la 

LEY de Moisés en Horeb si de lo que se trata es de 

judíos, y han de creerme que de entre los atalayas 

de Efraín los hay judíos como los hay gentiles. 

¿El pacto de la LEY es por siempre al judío? Pero es 

esclavitud al gentil según Pablo, pero ¿Cómo se va a 

anular la LEY a todo atalaya de Yeshúa, si Yeshúa 

ha dicho que ni una j es sin cumplirse en la LEY?  

Yeshúa ha referido al 1er mandamiento, ya que 

pronuncias de manera supuesta su nombre, ten en 

cuenta que no hay J ¿Yeshúa os lo reprocha? 

¿Creo tener razón en esto que digo sobre la LEY de 

Horeb, y es en testigos de Yeshúa? Tampoco saben 

si son hebreos en carne. 

¿Quiero decir que Pablo se equivoca? No, pero por 

lo que veo, el pacto a Noé no es suficiente a ella. 

¿Tiene razón que aun un Apóstol es maldito si es 

atado a la LEY? Ya lo creo que sí ¿Qué es lo que 

hace la LEY de Horeb salvo maldecir? No hay 

manera de guardarla con garantía de éxito. 

Pero su jurisprudencia no ha de pasar. 
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Yeshúa ha dado la esencia a cumplir de la LEY. Por 

otro lado, al mar no se le puede exigir tanto como a 

Efraín mayoritario de José.  

Por otro lado, Yeshúa ha impuesto al cristiano ir 

más allá de la letra de la LEY, es decir, una mayor 

responsabilidad ante esta. 

Por ello el profeta dice al atalaya de Efraín y que es 

del Israel gentil, que ha de pedirlos cuentas. 

Es más difícil cumplir la LEY simplificada de Yeshúa 

que la propia LEY, pues Yeshúa va a su propia 

esencia, de esta manera no escapan de la LEY. 

El final de estas cuentas se recoge en el capítulo 31 

de Jeremías, y en donde se ve que él ha de hacer 

un pacto nuevo, pero ahí se habla de Efraín u Israel 

atalaya ¿No del judío que ya tiene el pacto? 

¿Qué pacto es? ¿Con seguridad se trata del pacto de 

Moisés, esta vez dado a la prolongación de Jacob de 

Isaías desde el hoy? ¿Trata de lo que surge del 

atalaya de Efraín de hoy, y que ha de sufrir el mal? 

¿Una prueba de esto dicho, es el lloro previsto en 

Zacarías y en Jeremías Cp. 31?  

No sabemos en qué consiste la gran tribulación ni el 

tiempo de premura, pero sí de muchos lloros. 

Ningún lloro viene a parar solo, tienen en sí un 

desencadénate aun las lágrimas de alegría. 

Isaías declara en cierto grado que los lloros tienen 

que ver con los despropósitos. 
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Todos con su boca dicen despropósitos. 

 

Este dicho sobre los despropósitos es citado por 

Isaías en su Cp. 9, no es cualquier dicho, pues da a 

corresponder a que su DIOS no tenga piedad ni de 

huérfano ni de viuda; al tiempo DIOS no es así, de 

este modo ¿Qué significa, y como se da; y para 

cuando se dice, y sobre quien u quienes se dice? 

Sobre quien se dice y para cuando se dice es 

fundamental, pues carece de aplicación práctica 

afuera de su contexto; hay que localizar a aquellos 

a los que aplica, entonces sí, puede ser de utilidad. 

Aunque al tiempo ¿Para nada ha de ser de utilidad 

dicha profecía? Pues esta profecía da a entender 

que hay dificultad para hacerse entender por DIOS. 

No, no va a ser como en el tiempo cuando en Neftalí 

u en…, no, esta vez cuando Isaías se abre en su 

capítulo 9, es abierta en más de un cumplimiento, 

esta vez sí hay más luz en estas dos tribus citadas 

que en cierto devenir histórico, es más que antaño, 

y menos que en Yeshúa, pero el hecho es ahí. 

Es una profecía que se ha de cumplir al inicio del 

siglo del fin del occidente, con más de luz que 

cuando pasa esto y aquello a las dos tribus citadas 

en el Cp., y que sí han estado muy a oscuras.  

Obedece a la bendición a Neftalí. Se le da 5 talentos 

a uno de Neftalí que cobra el doble, son 10. 
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De la labor de uno de Neftalí nace una LUZ, por eso 

no se está tan a oscuras como puede haber sido. 

Cuanta más luz menos despropósito, así ¿Sobre 

quién se dice lo de los despropósitos por sus bocas? 

Yeshúa en su señal del inicio del siglo formula 

señales, y son la de Jonás y la de Lot e la del 

ladrón, y es la de Noé, y cristos que no lo son. 

Ciertamente en estas señales del inicio del siglo él 

advierte a los cristianos, en este caso los 

despropósitos se dan debido a los falsos cristos. 

A poder ser se debe dar a saber que son estos 

despropósitos, como se dan y en quién para que 

DIOS, que tiene una forma de ser dada, él se 

retraiga, si acaso es que se retrae alguna vez de 

mostrar piedad al huérfano y viuda.  

Esto no forma parte de su ser, de este modo si 

DIOS se retrae de ser él mismo ¿Resulta que DIOS 

no puede llegar a estas personas, algo lo impide, y 

lo que lo impide, son los despropósitos? Pero ¿Qué 

son estos despropósitos? 

1- Cito uno muy conocido: Israel es para la 

salvación de la humanidad, Israel sobrevive a 

un Armagedón, todo el mundo salvo Israel 

fallece, ergo, Israel no es para la salvación de 

nadie salvo de sí mismo. 

Bueno, después de su tontedad lo rectifican, pero el 

caso es que su rectificar no anula su despropósito. 
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2- Yeshúa dice que no han de saber el día o 

generación en la que él regresa: cristos dicen 

que sí lo saben, ergo, el alumno supera al 

maestro. 

3- Todo código jurídico está escrito en un libro 

de forma clara y estipulada: y el libro del 

alumno que dice que supera en sabiduría a 

su maestro, deja todo lo jurídico en su libro a 

la más pura subjetividad, ergo, hay maldad, 

pues hay desorden; de tal grado que hasta 

los juristas han llegado a creer que al menos 

se fundan en al menos algo consustancial, 

pues no les cabe en la cabeza lo contrario. 

De este modo ¿Cómo es que DIOS no ha de 

alcanzar a al huérfano u a la viuda? Dice DIOS que 

el motivo es porque sus guiados son unos perdidos. 

Ciertamente si están para tomar sus herencias, algo 

que está prohibido en la Biblia –Eze 46:18-, lo 

único que impide ayudarlos es que el cabeza 

venerable con un rostro en verdad honorable, de 

instrucción falsa con la cola, así maneja la profecía a 

su antojo, que es lo que dice el Cp. 9 de Isaías. 

Así ¿Falsos cristos ladrones hacen de Jonás un 

solitario e crean duda en la mujer de Lot? Y 

compañeros de burladores del verdadero Noé, dicen 

que todo ha sido en el siglo pasado en despropósito. 

No me extraño de que DIOS no puede llegar rápido 

a vosotros los atalayas de Efraín, ni que todo 

cambia desde los pocos a los muchos. 
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 La necesidad de acudir a los libros perdidos. 

 

En lo dicho está el libro de Tobías o el de los 

Macabeos…, y es si queremos entender de Escritura. 

Sea con la oración de Tobías como la de Daniel, y la 

oración de aquella violentada en la obra, no sabe 

ella si es digna o lo son los 7, DIOS junta mi oración 

y la de ella, relación de Jeremías Cp. 31 y la señal 

de una que liga a Jacob para la disciplina a Efraín. 

O el dicho que no ocurra en sábado en la señal del 

inicio de un siglo, que está en 1ro de los Macabeos. 

¿Y esto es lo que ha pasado en Israel en este mes?  

Recordar lo que sigue, desde unos pocos años para 

atrás mercenarios han sido pasados por árabes, y 

han rodeado a Israel con ínfulas, y la misma ONU se 

ha hecho mentirosa sobre los tratados de atrás con 

respecto a Israel; más ahora Irán está en las manos 

de USA, aun esta dice que es árabe. 

El cuerno chico de Daniel hace por erradicar las 

religiones, son la árabe y la hebrea, y de manera 

muy sutil la cristiana ¿Cómo? 

No van a ir en contra de cualquier cristiano, sino de 

los que más saben, así sus pastores mecenas, 

pueden medrar en las mismas. Así religiones 

cristianas dominadas por pastores prostituidos ¿Ni 

pinchan ni cortan para nada a su porvenir? 

Una señal de resistencia se atisba en el prodigo. 
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Hay aportes que Tomas da sobre el hijo prodigo… Y 

por cierto en el libro de Tobías se encuentra el dicho 

de Yeshúa, y es sobre que el que más tiene, más se 

le ha de dar, y ha de tener en abundancia. 

Oseas declara que a Esaú no le importa nadie, es un 

Jacob que solo llora por sí mismo, y está en Betel. 

Y el Jacob aparte de Betel, es uno viviente en la 

generación del inicio de este siglo vuestro. 

Los libros de los profetas se abren ahora ante ti. 

Yeshúa declara que han de desear ver uno de los 

días o generaciones del hijo del hombre, y no han 

de disfrutar de las ventajas de su tiempo. 

Mientras tengan tiempo, amen la verdad.  

Pues el mal no quiere que la LUZ prevalezca para 

ganar tiempo para sí ¿Quieres tú acabarlo antes?  

Tu DIOS te dice, CREO cosas nuevas, y ¿No lo han 

de anunciar? 

En esto los comentarios de la obra del abandono del 

verano desde las aguas vivas desde Jerusalén, han 

hablado de Abrahán, en esto que Abrahán está 

imbuido en el código matemático de Moisés, pero lo 

data en el inicio del siglo señal de Yeshúa. 

De este modo me interesa ahora comentar el 

Apocalipsis de Abrahán, pues así como la obra de 

las aguas va al porvenir y de uno los muchos, 

cuanto más sabemos menos desgraciados somos. 
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 EL MAÑANA ES EL AYER, APOSTILLAS DEL 

APOCALIPSIS DE ABRAHÁN. 

 

Abrahán está en el código y en los actores de la 

obra de las aguas. Por eso si el libro Apocalíptico de 

Juan se centra en la restauración de la LUZ; si 

buscan el puro terror leer el Apocalipsis de Abrahán. 

Por eso digo que el mañana es ayer, pues narra la 

historia de Abrahán desde el inicio del siglo del fin 

del occidente, y cabalga a un futuro más allá de 

nuestra séptima generación, es decir ¿Lo dicho por 

Juan y la resurrección de los 2 testigos en 3 días? 

Es un texto que trata sobre de la nulidad de los 

ídolos que son hombres, su nula capacidad de 

salvar por ídolos formulados de ladrillos u 

construcciones y de cerviz de hierro u dictatoriales* 

(*Cumbre Vieja es señal en sus pulgadas, en lo del 

atrio del patio a la casa de su padre a quemarse.) 

DIOS puro racional opina en el libro que deben de 

pagarle su amor, es decir, como Lot si las cosas son 

mal dadas, ha de dar la cara por él, pero en el caso 

de estos se agarran a sus privilegios antes que 

arriesgar el cargo. DIOS los abandona a la maldad. 

Dice el libro que DIOS toma escogidos desde que 

hace tocar trompetas, y ellos se han de alegrar y 

aún más alegrar por la destrucción de estos otros. 

Igual que Juan declara una hora ¿De esclavitud? 
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Lo que formula en esta dirección, no es que sea solo 

una hora, sino formula su intencionalidad, de este 

modo, aunque solo sea por una hora, estos han de 

hacer esclavos por que pueden. Todo esto es debido 

a una nación sin decir su nombre en el texto. 

Llama la atención 12 horas de los mundos ¿Plausible 

una intergeneracional u 40 años? Y cita un año 12 

desde el inicio del siglo señal de Yeshúa. 

Y dice que hay beso de Judas a la paz cristiana, 

pero esto es lo que dice Juan en Revelación Cp. 12.  

Según el libro un testigo aparece en el año del 2012 

D.C. Unos lo alaban y otros lo golpean. 

¿Alaban a los personajes que acaban por ser 

burlescos en las aguas vivas? Pero sus hechos ¿Son 

golpear al actor? ¿DIOS ha de burlar dicha 

incoherencia? Son creaciones de DIOS de atrás. 

¿Quién ahí tiene interés en las 10 plagas que cita el 

manuscrito? Tare desde que ha nacido, hace más de 

un siglo, dice fechas, y ¡Veis como me apoya DIOS! 

Y porque no ve 3 ídolos en un burro ¿Necesita de la 

tarea de Abrahán para acabar de ver? 

Bueno tal como ha amanecido este siglo, estás 

plagas son plausibles por sí mismas y no ficticias. 

Son 10 plagas simples como el mecanismo de un 

chupete, el clima dispara lo político, y lo político 

cambia el clima a lo gélido, y acaba con la 

reorganización social en un estado de inciertos. 
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Para quién lo haya de vivir, y de darse, es un pozo. 

En fin, por mi parte al ver cosas espirituales, guardo 

en mi corazón más de una cosa por si las moscas y 

por sentido de la responsabilidad, y es sin apuestas. 

Así desde ese mismo año 12 Abrahán va a vender a 

quien quiera comprar los 5 ídolos que son 5 horas, y 

en el caso de él 3 se le rompen del todo y en 3 de 

estos, y solo 2 de estas horas o ídolos son enteros. 

Vaya, vaya con la valla, pues si un ídolo es la 

representación de un talento de plata, y que refleja 

a aquel de Betel, así como el talento y la virgen aun 

el talento de plata es un ídolo, es lo mismo, como la 

hora o 1260 días sexagesimales, Abrahán en curso 

¿Debe de ser el de los dos talentos de plata? 

Pero conviene un inciso, pues un juez y un Apóstol 

es lo mismo, en este caso hablo de Sansón, de este 

modo, un Apóstol solo resucita a través de Yeshúa, 

por ende, si un ha de ser Abrahán ¿Cómo resucita el 

Apóstol de uno de atrás sin ser ofrecido Yeshúa? 

¿Esta disertación hace que haya que referir a un 

Abrahán nominativo el del código por Moisés hoy? 

Pero el apocalipsis de Abrahán lo destaca como 

aquel, y es mejor ¿Considerarlo nominativo? 

En este caso Abrahán lleva el animal que mejor 

defiende a las ovejas, y sí, es el burro u Betel, 

ámenos la Betel que no es maldad es protector. Y 

es en el tiempo en donde el camello u árabe asusta.  
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E interesados hay en los ídolos, tienen que ver para 

con lo egipcio y sirio; es algo por cierto actual. 

¿Quiénes son los interesados? Betel. 

Betel lo bendice de puertas a dentro y no a fuera, 

pues por su diligencia, su negocio revive. Y 5 ídolos 

son 5 horas u 5 vírgenes, 3 rotos ¿Es lo no laborado 

hasta que él empieza en el año del 2012 D.C.? 

Más dos horas suyas o ídolos y una al de los 5 

talentos de plata, y entramos en lo del Covib-19. 

¿Cómo se puede sentir quién pretende la liberación 

del pueblo, y, no obstante, no puede impedir quién 

es el que tiene interés en el aceite para la noche?  

Esto es algo para lo cual inquietarse bastante, y así 

empieza este Apocalipsis de Abrahán, un libro que 

se entiende para el inicio del siglo y señal de 

Yeshúa; y es el comienzo de una nueva tierra. 

Ahí la reina de los cielos es puesta a prueba, si es 

tan pura desde la carpintería ¿Se salva en su lugar? 

La otra la Liberta de NY al fuego ¿Se ha de poder 

salvar a sí misma? ¿Tare se hace otra si esta cae? 

En todo esto el autor declara que si DIOS es 

dependiente de lo inmobiliario ¿Qué DIOS es? 

Azazel intenta que se sienta desaprobado ¿Hay 

tropiezo por carbón encendido? Se le dice, seas 

ahora tú el carbón que prende los carbones de la 

tierra ¿Temen al pueblo y buscan librarse de 

Abrahán? ¿Y acaso Abrahán lleva carbón encendido? 
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LA SABIDURÍA DE LOS SABIOS HEBREOS Y LA 

OBRA. 

 

 Doy 3 conclusiones del verdadero sabio israelí, hay 

discreto, y hay sabio según Isaías, e perece la 

sabiduría del discreto, y en su sabiduría el sabio. 

 

- ¿Por qué existe la relación Jacob-Israel? Jacob 

se relaciona en su nombre con el talón o lo 

bajo, e Israel con su fase alta, no obstante, 

esto no pasa en el nombre de Abrahán que 

permanece constante, así la persona que porta 

el nombre Jacob tiene altibajos.  
Los nombres israelís contienen carácter 

profético, es parejo Jacob a la relación Efraín-

Israel en Jeremías Caps. 30,31 en el atalaya. 
- ¿Qué significa rebajarse Jacob a Esaú? Lo que 

le ha esperado al pueblo hebreo en el exilio. En 

la cabaña mi humillación con el rico de Betel es 

lo dicho en el libro de Tobías e Amos, es un 

duro destierro del testigo de Yahwah a darse. 
- ¿Un conductor auxilia en lluvia a mayor o a 

medico u a su amigo? Se queda con su amigo 

en lluvia y cede el carro. Satanás no cede su 

carro ni el rico de Betel, fracasan en la bondad.  

 

- La tierra, la mujer a octubre del 2023. 
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